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Preguntas del Espectador para La Fuente de la Creación Canalizadas por Karl 
Mollison 6 de Noviembre de 2018

Introducción a Las Preguntas:

Este es el décimo video de Preguntas de los espectadores a La Fuente Creadora de Todo lo que Es.
Son éstas :

1) ¿Cómo puede existir el karma en un universo de libre albedrío? Varios maestros y chamanes han 
dicho que el karma es sólo una enseñanza, y que podemos romper los lazos de asociación usando 
revocaciones intencionales. 

2) "En una sesión de canalización anterior dijiste que podríamos convertirnos en Creadores de 
nuestro propio universo algún día. Entonces, ¿esto significa que estuviste en nuestro lugar en el 
pasado? Y si es así, ¿como qué criatura(s) estabas encarnando?" 

3) Si somos almas inmortales que viven por un corto tiempo en estos cuerpos humanos, y luego 
regresan a la Fuente, potencialmente para reencarnar en cualquier otro lugar que elijamos - ¿por qué
es tan importante prevalecer en esta lucha aquí abajo? Si los extraterrestres malos ganan, y los 
humanos son diezmados o destruidos, ¿no significaría eso que nuestras almas ya no tienen la opción
de venir aquí, sino que se irían a otro lugar? En otras palabras, ¿por qué importa tanto? 

4) ¿Cómo se produce el trastorno de personalidad múltiple? ¿Es causado por el alma que abandona 
el cuerpo muchas veces debido a un trauma?, ¿y por qué aparecen estas nuevas personalidades o por
qué se crean estas personalidades? 

5) ¿Cuál es la importancia del perdón y cómo podemos lograrlo cuando estamos resentidos con 
alguien que nos ha hecho daño? 

6) Hemos aprendido que además de la Agenda Extraterrestre Oscura para los humanos, los 
extraterrestres también han acortado la vida del Sol. ¿Cómo puede la curación necesaria, una vez 
realizada, cambiar esta situación para el Sol?

7) De acuerdo a Jim Marrs, todos hemos estado viviendo según los límites marcados por las 
instituciones, dominadas por los extraterrestres. ¿Cuáles son las capacidades de un ser humano que 
no está separado del subconsciente profundo ni de una conexión completa con su yo superior? 

8) Qué es realmente posible con una continua conversación abierta y familiar con lo divino, y hay 
muchos otras civilizaciones galácticas que hayan experimentado esto?

Este subgrupo de videos de la serie de canalizaciones comenzó con:

1) 27 de abril de 2017 (Canalizándolo Todo), luego continuó en las siguientes fechas:
2) 10 de junio de 2017
3) 8 de agosto de 2017
4) 26 de septiembre de 2017
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Conversación de Apertura 

[00:00:19.09] Denny: Bienvenidos todos y todas, somos Denny y Karl de Get-Wisdom. Y vamos a 
continuar con nuestra serie de canalizaciones, y hoy vamos a continuar con una parte especial de 
esta serie, que es "Preguntas del espectador para la Fuente Creadora". Así que ahora en la página 
web de Get-Wisdom.com, puedes introducir tus preguntas para la Fuente Creadora. Estamos 
solicitando preguntas para un interés más amplio, para hacer algo que aún no se ha hecho, y me 
refiero a algunas de las cosas que quizás penséis que no se han preguntado todavía, a pesar de la 
gran cantidad de información que ya está ahí, ya sea en la serie de canalizaciones, o en la sección de
preguntas y respuestas de la página web, o en esta serie que hemos hecho, dentro de la serie de 
canalizaciones de Preguntas del espectador para la Fuente Creadora.

[00:01:08.00] Denny: Así que hoy tenemos 8 preguntas, y son realmente buenas, y han sido 
recogidas desde que empezamos, porque algunas de ellas fueron guardadas por nosotros, antes de 
que empezara "Get Wisdom". Así que tenemos una gran colección de preguntas de los espectadores,
y seleccionamos algunas de las que creemos que van a ser más interesantes para nuestra audiencia. 
Así que eso es lo que vamos a hacer hoy. Así que con eso Karl, gracias por acompañarnos. Tal vez 
puedas darnos una pequeña introducción de lo que hemos estado haciendo con esta parte de la serie.

[00:01:42.02] Karl: Claro Denny, gracias, y gracias a todos los que estáis viendo esto. Sois de los 
pocos afortunados que no están corrompidos y que van por el buen camino, al menos 
manteniéndose abiertos a las posibilidades, y libres de las garras de las fuerzas oscuras, que 
realmente tienen a la mayoría de la gente bajo su hechizo. La mayoría de la gente está siendo 
constreñida, atenuada, tonta, complaciente, sin pensar que hay algo malo, y sólo viendo el mundo 
como de costumbre, y sin preocuparse por lo que podría suceder mañana. Y aquellos que se abren a 
nuevas ideas, y a la posibilidad de que haya más, son los que pueden hacer un cambio, porque son 
los únicos que están en posición de pedir ayuda, es decir, ayuda humana, y no ayuda extraterrestre. 
Me refiero a la ayuda divina, porque eso es lo que nos han dicho una y otra vez, que es fundamental
el hacer esto. Así que no voy a regalar nada. Hemos estado insistiendo en eso durante bastante 
tiempo, pero es un mensaje muy importante. Sólo sucederá si lo pides. No es suficiente que yo 
pregunte, no es suficiente que Denny pregunte. Es un concurso más grande de lo que dos votos 
pueden determinar.

[00:03:05.18] Karl: De eso se trata. Es como votar. ¿Quién votará por el futuro de la humanidad, y 
quién se quedará en casa y no participará? Y entonces el destino kármico se desarrollará en 
consecuencia. Así que nuestro deseo de conectar con la Fuente Creadora es contribuir a esta 
empresa de aprendizaje y ayudar al proceso de iluminación, porque está empezando aquí, ahora 
mismo, entre nosotros, ayudándonos a tener un mayor alcance, una mayor conciencia y un deseo de 
más, y un deseo de elevación, y de ver un nuevo y glorioso futuro desarrollarse. Muy pocos de 
nosotros somos felices, totalmente, con el mundo, tal como son las cosas, e incluso siendo un ser 
humano. Es difícil, es un desafío. Y aunque sólo sea eso, los límites del cuerpo físico son una fuente
continua de frustración y preocupación para mucha gente. No sólo somos frágiles, es decir, ni 
siquiera podemos permanecer al sol por mucho tiempo en nuestro propio mundo, y mucho menos 
exponernos a las temperaturas extremas que están presentes en la mayoría de las zonas del planeta. 
La necesidad de agua fresca, un recurso cada vez más escaso, y de proveerse de alimentos y ropa y 
refugio de los elementos, y así sucesivamente.
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[00:04:43.05] Karl: Así que sólo el llevarse bien y prosperar ya es un desafío, por no hablar de 
llegar a estar realmente iluminado, y recuperar una especie de funcionalidad al nivel de un ser de 
Luz. Se nos dice que ahí es hacia donde nos dirigimos. Vamos a ser seres de luz de nuevo, en la 
nueva forma que tomemos, cuando finalmente tengamos una ascensión de la humanidad. Pero eso 
no ha sucedido todavía, y la razón por la que no ha sucedido es que todavía estamos en modo de 
aprendizaje, y no nos hemos graduado. Y eso sólo ocurrirá cuando nos curemos lo suficiente como 
para llegar a ese nivel, hasta el punto en que estemos realmente listos para subir a una mayor 
conciencia y una mayor capacidad. Lo que nos está frenando es la manipulación externa, así que 
muchas de nuestras respuestas van a estar relacionadas con eso, porque es el problema número uno 
y todos los problemas humanos en los que pensamos desde un nivel humano, están relacionados de 
alguna manera con lo que estos intrusos nos están haciendo, restringiéndonos, y así sucesivamente.

[00:05:52.05] Karl: Así que las preguntas para la Fuente Creadora son bastante importantes, porque 
cada persona necesita desarrollar su comprensión de las cosas, para estar informado, para que su 
intención sea lo más poderosa que pueda ser. Si ves una entrevista en esta serie y piensas, "Bueno, 
estos tipos podrían estar en algo. Le pediré ayuda a Dios, y pondré mi voto para que Dios ayude a 
estos tipos a ayudarnos. Gracias". Entonces me voy a ver la televisión, o a hacer lo que sea que haga
cuando me relaje, y así sucesivamente. Si no lo piensas más, tu voto estará en la urna, pero tu voto 
será promulgado en proporción a la intención que has puesto. ¿Es sincero? ¿Es fuerte? ¿Es una 
intención pura e íntegra, o hay una mezcla de motivos? ¿Estás aquí principalmente sirviendo a tu 
ego, a tus propios intereses egoístas, o tienes una preocupación genuina por los demás? Y eso irá en 
la intención. Si eres esa persona pequeña y egoísta, tendrás una intención pequeña y egoísta de 
querer mejorar la humanidad. Eso es lo que eres en este momento. No expresas ahora la totalidad de
tu ser, a nivel de tu alma. Eres mucho más grande que eso. Todos somos más grandes que nuestro 
yo actual, y algunos son más conscientes de ello que otros. Y es doloroso estar en público, como lo 
estoy ahora, con mis verrugas y todo eso, y soy muy consciente de mis limitaciones, hasta cierto 
punto, por supuesto, pero todo es importante y todo cuenta.

[00:07:49.10] Karl: Así que no estoy tratando de desalentar a nadie de intervenir. Sólo estoy 
señalando que la razón por la que es tan variada, y tan dispersa, y tan incompleta, es porque mucha 
gente ha sido marginada y reprimida, y se lo hacen a sí mismos.

[00:08:07.16] Denny: Sí. Y parte de lo que estamos hablando, o señalando, es que en términos de la 
solución, hay un quórum que se requiere. Así que el propósito de hacer esto, es llegar e involucrar a 
más gente, con la idea de que la asistencia divina va a ser "la solución", pero no podemos ser sólo 
un puñado de gente haciendo eso. Tiene que ser un porcentaje considerable de la población 
existente. Y una de las cosas que abordamos no hace mucho tiempo, en el sitio web de Get-Wisdom,
en uno de los foros que tenemos allí, fue esta idea de ¿cómo lo estamos haciendo? ¿Estamos 
teniendo un impacto? Así que decidí hacer algunos números. No lo hice hasta el final, pero 
supuestamente hay siete mil millones de personas en el planeta ahora mismo, algo así. Muchas de 
esas cifras provienen de la CIA, en todos los lugares, una colección de datos como esa. Y 
supuestamente, 53 millones de personas mueren cada año en el planeta, y luego de esos 53 
millones, cerca de un tercio de ellos no hacen la transición con éxito, y se convierten en espíritus 
terrenales de almas perdidas. Así que cada año hay 18 millones de personas que se convierten en 
almas perdidas en el planeta. Y llevar a esas almas de vuelta a la luz es parte del Protocolo de 
Sanación de los Trabajadores de la Luz, parte del trabajo de oración que se necesita hacer, para 
cambiar todo esto.
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[00:09:46.11] Denny: Así que nos da una idea, incluso con las mejoras en el trabajo de oración que 
se está enseñando a través de Get Wisdom, tenemos un largo camino por recorrer. Eso es mucha 
gente. Así que incluso con mucha gente haciendo este trabajo, es mucho trabajo por hacer, incluso 
para mucha gente, y así, eso como que vuelve a enfatizar esta idea de la ayuda del reino divino. Es 
realmente necesaria. Una vez que entiendes el problema, puedes ver por qué la petición de ayuda 
divina es tan seria. No es sólo un pequeño complemento, algo como, "Oh, añade esto aquí y te 
ayudará". Es la diferencia.

[00:10:35.01] Karl: Bueno, y esto es lo más importante que podemos hacer con nuestras vidas. Nos 
lo han dicho directamente, nos lo ha dicho la Fuente Creadora, y un número de seres de luz que 
hemos entrevistado. Es por lo que estamos aquí. Los seres de luz nos miran en este momento, y ven 
todo el paisaje. Ven la corrupción, ven a los espíritus oscuros en el 90% de la gente. Ven cómo los 
políticos son maniobrados como piezas de ajedrez, y bajo el control de la manipulación mental, para
conseguir que hagan, y no hagan, las cosas para las que fueron elegidos. Y es por eso que tenemos 
inercia, y atascos, y tanta disensión, y luchas políticas internas, y todo esto contribuye al malestar y 
a la auto negatividad y al cinismo, y luego a la complacencia al final, porque ¿quién puede hacer 
frente a todo esto? Es demasiado grande, es demasiado corrupto, y así sucesivamente. Pero tenemos
que ir más allá de eso. Así que están mirando hacia abajo, y ven las miles y miles de misiones 
extraterrestres que se llevan a cabo cada día, secuestrando gente, manipulándola, implantándole 
portales y varias formas de implantes para manipularla física, mental, y emocionalmente, y para 
suprimir la espiritualidad. Así que para ellos es un libro abierto. Y lo sabíamos antes de bajar, y 
nacimos como este niño sin memoria, de padres desconectados de sus orígenes, con poca 
conciencia. Y si tienen suerte, tienen una conexión familiar con la espiritualidad, de una forma u 
otra, a través de la religión, o simplemente por el deseo de ser un buen ciudadano, y una buena 
persona, y de tener valores y moral, etc. Pero estamos en deventaja a causa de estos milenios de 
manipulación para quitarnos esos refinamientos, y hacernos cada vez más salvajes. Y ha funcionado
una y otra, y otra vez, a través de la historia. Hemos llegado a un modo en el que somos mejores 
que antes, quizás, en términos de civismo y queriendo mejorar a otras personas, y no sólo a nosotros
mismos, de una manera egoísta. Pero eso siempre está en riesgo, y es algo delicado - estar dispuesto
a servir a otros, además de a nuestra propia nación-estado, y nuestra propia comunidad, y nuestra 
familia y amigos y así sucesivamente.

[00:13:32.12] Karl: Así que tenemos que despertar. Necesitamos tener el mismo nivel de 
conocimiento y perspicacia que la luz puede ver, y no podemos, al menos directamente. Así que 
estamos aquí para tratar de llenar el vacío, porque podemos llegar más allá del velo e interactuar 
directamente con la Fuente Creadora. Y ese es un recurso precioso, precioso, desafortunadamente, y
es muy triste porque muy, muy pocos canalizadores están alcanzando objetivos de nivel divino, 
aunque crean que lo están haciendo. Son demasiado complacientes ellos mismos, son demasiado 
confiados, no pueden imaginar que este nivel de oscuridad sea capaz de hacer a un lado lo divino, e 
intervenir como impostores y manipuladores. Pero la razón por la que sucede es que los intrusos no 
creen en el Todopoderoso. No creen que haya un poder superior. Creen que ellos son el poder 
superior. Así que no tienen escrúpulos en saltar en medio, y pretender ser un arcángel o Dios o 
quien sea. Y debido al libre albedrío y la libre agencia, el reino divino tiene que permitir eso. Esa es 
la configuración, ese es el ambiente que heredamos y del que somos parte. Está sobre nuestras 
cabezas y es nuestra carga corregir esto. Es el desafío para nosotros. Es una especie de ejercicio de 
graduación.

[00:15:08.10] Denny: Los últimos movimientos de ajedrez.
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[00:15:10.18] Karl: Así es. Es el test de nuestra capacidad, lo que nos espera, para ver si podemos 
despertar a tiempo, tomar el toro por los cuernos, y ocuparnos de esto, a través de la reconexión con
lo divino, principalmente, porque eso es lo que va a ser necesario. No tenemos el poder de evitar 
esto, de quitarnos las cadenas. Y tenemos cadenas, estamos realmente apiñados en pequeños grupos,
y manipulados todo el día, y limitados.

[00:15:42.03] Denny: Y todas las otras alternativas a las que la gente es atraída con esa intención, 
como vemos en la política, lo vemos en la religión, lo vemos en diferentes escenarios de ETs, como 
una especie de combinación de ETs benevolentes con sombreros blancos humanos, que van a correr
y salvar el día o ... sin ofender a nuestros amigos cristianos, como con la Segunda Venida de Jesús. 
Y alguien va a llegar y va a limpiar todo para nosotros, y podríamos estar realmente en modo de 
observadores, y eso es parte del subterfugio que nos dan los sospechosos habituales, lo que nos 
pone en un lugar de complacencia, o con la idea de que realmente no tenemos que hacer nada  
personalmente por nosotros mismos. Que esto se cuidará por sí solo. Es una evolución natural de los
humanos, el ser transformados, del lío que han ayudado a crear, a través de alguna agencia divina 
que se presenta como política, o como la Segunda Venida de Jesús, o lo que sea. Hay un montón de 
diferentes narrativas ahí fuera básicamente... Yo lo llamo la "Programación del Salvador", que es 
una gran parte de la naturaleza humana. El tipo va a venir montado en el corcel y desatará a la 
doncella de las líneas de ferrocarril en el último momento, y todo está bien porque el salvador 
apareció. Lo que proponemos en "Get-Wisdom" es una fórmula muy diferente. Se trata de una 
asociación, se trata de que cumplamos nuestra parte del trato, tomando la decisión de ponernos del 
lado de la Fuente Creadora y al hacerlo, pedir la ayuda de la Fuente Creadora, pedir la ayuda del 
reino divino.

[00:17:45.19] Karl: Sí, y la clave que siempre me gusta enfatizar, es que el problema no es con 
nosotros, no es que la gente sea tan horrible o que lo que hagan sea tan horrible. Es sólo que 
estamos actuando a través de la ignorancia de lo que realmente está pasando. Y eso puede cambiarlo
todo. Es por eso que la información es tan valiosa, porque todo el mundo ha sido engañado. Las 
religiones han sido corrompidas para oscurecer su mensaje, y eso apaga a mucha gente. Y es por eso
que la gente se ha alejado. No porque Dios y Alá no sean reales. Es porque hubo cosas que 
corrompieron a la iglesia o a las propias religiones, y la gente sintió intuitivamente, "Nah, esto no se
ajusta a mí", y tienen razón. Pero no tienes que tirar todo por la borda. Y es cierto en general. Así 
que los sustitutos que han llegado, son en gran parte campañas de desinformación. Y la totalidad del
movimiento de la Nueva Era es un buen ejemplo de esto. En el vacío creado por el creciente 
secularismo, las comunidades espirituales se volvieron hacia el pensamiento y los enfoques de la 
Nueva Era, que son bien intencionados y suenan bien, y nos atraen como seres espirituales, pero 
están limitados, porque trabajan estrictamente desde el nivel humano. Eso no va a ser suficiente.

[00:19:17.06] Denny: Y un buen ejemplo es la última sesión de canalización que hicimos con Carla 
Rueckert, quien canalizó el Material de la Ley del Uno, la cual descubrimos que fue otra 
manipulación, y una artimaña perpetrada en una porción considerable de la comunidad de la Nueva 
Era, que sigue eso ahora, probablemente sin saber lo que realmente le pasó a Carla en ese momento.

[00:19:44.08] Karl: Y esta es la dura y amarga píldora para todos. A mí tampoco me gusta. Pero es  
verdad que a menos que la gente sea consciente, y se ocupe del tema de los intrusos, en forma de 
espíritus oscuros que pueden atarnos y manipularnos dentro de nosotros mismos, y de los 
extraterrestres que también han estado infestandonos, y que nos están acosando y manipulando 
desde detrás de la escena también, si no estás lidiando con eso, no estás recibiendo el mensaje 
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completo, y es, ya sea porque no estás abierto a ello, o consciente de ello y pidiéndolo - y así una 
fuente divina no puede decírtelo, porque es responsabilidad humana desarrollar esa conciencia - o 
alguien está dando información de una fuente que no quiere que conozcas. Así que pueden estar 
dándote mensajes divinos que son edificantes y están alineados con lo divino, pero no es la historia 
completa y no es la cosa más urgente que necesitas saber en este momento. Quiero decir, todos 
sabemos que debemos ser amables con los demás, y no ser criminales en nuestro comportamiento. 
Pero ¿qué pasa si hay criminales entre nosotros dirigiendo las cosas y pensamos que todo lo que 
necesitamos es ser amables, y unirnos a pequeños grupos para meditar, y esperar la iluminación, y 
esperar a los salvadores, y esperar a los ETs de Sombrero Blanco?, o cualquiera que sea la 
historia ... Ya sabes, se está hundiendo el barco, y el barco está lleno de seres oscuros que quieren 
hacernos daño.

[00:21:27.07] Denny: Bien. Y lo han estado haciendo por muchos, muchos miles de años. La culpa 
recae en otra parte, en muchos aspectos, por muchas de las historias que escuchamos. “No son los 
ET intrusos los que han causado el dolor y el sufrimiento de la humanidad, durante todos estos 
años. Fue Hitler. Fue Pol Pot. Fue Stalin. Esta gente malvada que se eleva al poder, por sí misma, 
por su propia voluntad”. Bueno, hemos descubierto que ese no es el caso. Hay una historia 
diferente. Esa es la razón principal por la que hacemos estas series de canalización, para que 
podamos aprender una historia más precisa, las causas de las cosas, en lugar de sólo mirar los 
síntomas, y luego tratar de derivar las causas de los síntomas, que nos están apuntando en la 
dirección equivocada.

[00:22:18.21] Karl: Sólo una cosa más, este escenario que he llegado a ver, y que creo que es el que 
mejor se ajusta a todos los datos disponibles, realmente lo es, porque explica cada aspecto de la 
rareza, y la locura, y cómo las cosas pueden funcionar con propósitos cruzados e incompletos, a 
pesar de todo el esfuerzo que hemos puesto a lo largo de los siglos para mejorar el mundo, y 
mejorarnos a nosotros mismos, y apenas hemos llegado a ninguna parte. Pensamos que porque 
tenemos tecnología, ahora tenemos un juego de pelota completamente nuevo. Pero eso es sólo la 
superficie. Teníamos tecnologías en épocas más antiguas, como un barco de vela y armas que 
duraban, y eran realmente muy poderosas y fuertes, cuando pudimos fabricar cosas de acero, y 
escudos de metal, y así sucesivamente. Pero esta es sólo otra iteración, es la Generación X.

[00:23:29.25] Denny: Variaciones sobre un tema.

[00:23:30.28] Karl: Así es. Y no contiene nada que tenga verdadero valor en términos de sabiduría.

[00:23:41.16] Denny: Bien. Bien, hemos preparado el escenario aquí y como dije, tengo ocho 
preguntas, así que tendremos una sesión bastante larga aquí. Así que vamos a empezar.

[00:23:54.09] Karl: Muy bien, entonces me conectaré con la Fuente Creadora de Todo lo que es, y 
hago esto de una manera especial, para establecer la seguridad alrededor del trabajo, porque quiero 
que sea auténtico, y quiero que se mantenga seguro y protegido de cualquier tipo de interferencia. 
Esto es lo que uno necesita hacer con cualquier tipo de alcance intuitivo, ya sea sólo meditación. Y 
por supuesto, en la oración lo haces automáticamente, y estás protegido, porque es una 
comunicación divina la que buscas en tu alcance, y la Fuente Creadora te lo concederá en tu 
nombre. Pero si vas a buscar cualquier otro propósito, estarás solo, a menos que pidas apoyo y 
ayuda divina. Odio ser un disco rayado, pero es muy importante que uno haga eso. Así que me 
conectaré y entonces la Fuente Creadora anunciará su presencia.
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[00:24:56.18] Denny: De acuerdo.

La Fuente de la Creación canalizada por Karl Mollison

[00:25:03.27] Fuente Creadora: Al habla la Fuente Creadora.

[00:25:07.09] Denny: Gracias por unirte a nosotros. ¿Cómo puede existir el karma en un 
Universo de libre albedrío? Varios maestros chamánicos han dicho que el karma es sólo una 
enseñanza, y que podemos romper los lazos de asociación usando revocaciones intencionales.

[00:25:25.00] Fuente Creadora: Es muy cierto que el karma es una enseñanza. Es un gran maestro. 
Es el maestro definitivo, de hecho, porque siempre está en curso, siempre trabajando, siempre 
haciendo aquello para lo que está diseñado - dar lecciones a todos-. Y nadie puede escapar de ello. 
Así que es el más completo, el más poderoso y el más exhaustivo maestro que existe, porque el 
universo entero es el aula, y llega a cada alumno. Pero no es cierto que uno pueda simplemente 
dictarle al karma, alterarlo a voluntad, o por decreto. Es cierto que el karma puede ser curado, con 
respecto a las obligaciones de un individuo, y la deuda kármica acumulada a causa de las acciones 
de uno, que crearon un desequilibrio en algo. Esto es lo que desencadena que el karma comience a 
interactuar, y antes o después, visite a todos y a cada uno de los seres humanos, en proporción a sus 
acciones, ya sea para bien o para mal. Las buenas acciones y los actos de bondad amorosa, serán 
recompensados porque regresarán a la persona, de la misma manera que un espejo devuelve su 
reflejo. Si sonríes, si amas, si te acercas y ayudas a otros menos afortunados, si das aliento y ánimo, 
te entregas, ayudas a los niños, crías a los tuyos, eres un cónyuge cariñoso, un verdadero amigo, un 
compañero leal, un compañero incondicional en una empresa o emprendimiento, para mejora de los 
demás, todas estas actividades van en una especie de columna de suma, con respecto a poner amor 
en el mundo y, por lo tanto, en el Universo.

[00:28:00.02] Fuente Creadora: Estos actos serán recompensados con más ganancias, más mejoras, 
recompensas personales y beneficios también, que serán amplificados, porque la ayuda a otro, no 
sólo eleva al yo en el momento, ejercitando el flujo de amor, y animando a que más cantidad de 
amor entre para rellenar la cuota, también volverá al creador, amplificado por los beneficios de 
todos los que son tocados, por el acto de bondad amorosa. Lo mismo, por desgracia para 
demasiados, es cierto para las acciones negativas que se emprenden por ignorancia, por 
desconocimiento, por una elección deliberada de causar daño, por mala voluntad, un deseo de 
venganza, la consecuencia de la amargura y el resentimiento internos que se dirigen a alguien en 
particular, o lo que sucede cuando hay un disgusto genérico, a causa de una diferencia entre 
individuos, a través de las organizaciones, la pertenencia a sociedades, las actividades políticas, y 
luego otros niveles de interacción, en los que las personas se juzgan unas a otras, sobre la base de la 
negligencia, el desprecio o el trato injusto percibidos, y si hay etiquetas asociadas, se convierten en 
fuentes de parcialidad, y luego de prejuicio, si se refuerzan, y esas perspectivas oscuras tendrán una 
consecuencia kármica, a medida que se difunden por el mundo.

[00:30:10.20] Fuente Creadora: Esto vuelve como una consecuencia bastante dolorosa, y también se
amplifica, en proporción a todas las consecuencias secundarias, terciarias y cuaternarias, a medida 
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que se extienden hacia fuera, a partir de cada víctima de la inobservancia de alguien por este 
principio,- que el amor debe estar en el asiento del conductor, y debe ser la motivación de todas las 
acciones-. Y si eso fuera así, el Universo, y en particular el entorno local de tu mundo, cambiarían 
instantáneamente. Esto no puede suceder a través de una simple elección, ni de la decisión de la 
persona, de simplemente negar cualquier responsabilidad con el karma de uno, y decretar que se 
termine. Esto sólo sucede a través de un cambio de corazón, un cambio interior, la conciencia de la 
propia maldad, y una especie de ajuste de cuentas, junto con una reasignación energética, de todo lo
que ha sucedido y que está registrado. A menos que esa firma energética se cure, ése será el punto 
de referencia de lo que le suceda a la persona. No puedes decretar que esto no exista. No puedes 
alterarlo sólo con tus pensamientos. Debe haber una verdadera interacción con lo que ha sucedido 
en tu mundo, a causa de tus acciones, y una re-elaboración de la intención y de las interacciones que
pusieron las cosas en movimiento, de tal manera que se apele a esa energía, replanteándola con una 
superposición energética que es, en efecto, una especie de antídoto, una intención curativa que 
cambiará las energías en el archivo. Esto es una curación, y la curación no ocurre por decreto. Es un
proceso y una interacción que trae sabiduría, respaldada por energía amorosa, para corregir los 
errores del pasado. Así que tales supuestos maestros están, simplemente, en parte en lo correcto, y 
en parte equivocados.

[00:33:02.12] Denny: Bien, gracias. En una sesión de canalización anterior, dijiste que 
podríamos convertirnos en creadores de nuestro propio universo algún día. ¿Significa esto 
que estuviste en nuestro lugar en el pasado, y si es así, como qué criaturas encarnaste?

[00:33:22.23] Fuente Creadora: En cierto sentido, todavía estamos en ese modo como creador, 
dentro del universo que conoces y experimentas directamente a través de tu ser creado, pero no 
fuimos un animal. No estuvimos en una posición como la tuya en lo físico. Esto lo concebimos 
como un estado de ser, y lo hemos explorado bastante extensamente, a través de los eones de 
tiempo, y otras iteraciones del universo también. Así que somos verdaderamente un ser al nivel de 
Dios, y ese ha sido nuestro linaje todo el tiempo. Deseamos ver que se expanda de nuevas maneras, 
con nuevas empresas, nuevas repeticiones que surgen de una especie de aprendizaje y proceso de 
crecimiento, que explora las posibilidades que, a su vez, causen una expansión dentro del 
pensamiento, y el conjunto de oportunidades creativas que se vislumbran primero, y luego se 
buscan y se aplican directamente, al tener fuerza creativa a nuestra disposición.

[00:35:03.14] Fuente Creadora: Y éste es el regalo otorgado al humano divino, para ser una 
extensión, directamente, de nuestra energía y nuestra inteligencia, para pasar primero por una fase 
de condicionamiento y volverse independiente, y para aprender de esa independencia, la naturaleza 
de los errores y de los éxitos, el bien y el mal también, el contraste de las fuerzas y energías que 
componen cada estado del ser, dentro de todo lo que está presente energéticamente, como una 
extensión de la conciencia, a través del universo, en todos sus reinos, todos sus mundos, y todos sus 
grupos de organismos, a medida que interactúan entre sí, y crean consecuencias de todo tipo. Estar 
en una posición de poder y control como una autoridad, capaz de incidir en el nivel de un mundo, 
por no hablar de grupos de mundos, y luego grupos dentro de grupos de mundos, y múltiples 
dimensiones dentro de un universo de creación, está mucho más allá de tu alcance en tu forma 
actual. Visualizamos un destino que comienza a acercarse a lo que hacemos como creadores, pero 
iniciado por ti, a través de tu deseo de comprometerte y explorar. Esto sucederá a través de la 
sabiduría que ganes a lo largo de todo el camino, y es un proceso de crecimiento.
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[00:36:57.20] Fuente Creadora: Todavía estás en el nivel inicial, y eso es sólo porque has sido 
interferido, y esto fue, en sí mismo, una especie de bendición, porque cuanto antes te comprometas 
con el potencial para que esto suceda, más pronto aprenderás tus lecciones, y hay menos en juego 
de lo que habría, si ya estuvieras en un estado bastante avanzado de ser, y entonces tuvieras este 
problema bajo tu tutela, por así decirlo. Y al no haber tenido la experiencia de lidiar con él, y 
comprender plenamente sus consecuencias, y el impacto en todos los niveles de la existencia, 
tendrías un gran desafío en tus manos para lidiar con él de una manera que, en efecto, no arruinase 
la fiesta en su conjunto, ni socavase, y en efecto, destruyese tu obra.

[00:38:09.17] Fuente Creadora: Esto es por lo que nosotros estamos pasando, como Fuente 
Creadora de mundos que conoces y experimentas, al ser parte de ellos. No es un problema pequeño.
Está dentro de nuestra habilidad el manejarlo, pero deseamos hacerlo de forma que te beneficie de 
la mejor manera posible. Por eso está en tu lista de cosas pendientes, y no en la nuestra, 
directamente. Esto sucederá a través de una asociación, pero es parte de tu aprendizaje, y es un 
desafío llevarlo a cabo. Así que este es un ejemplo de hacia dónde os dirigís, para llegar a ser seres 
experimentados, y totalmente capaces de tratar con tales extremos de contraste, que os harán 
florecer verdaderamente, como seres de nivel divino. Y así, éste es el mayor de los regalos que 
podemos dar a cualquier persona o cosa: la posibilidad de tener poder divino, y tener independencia
y libre albedrío para ejercerlo, y expresar vuestro propio ser interior y constitución, la cualidad de 
vuestras almas individuales. Os deseamos lo mejor en esta empresa. Es una confianza bendita y 
sagrada la que ponemos en vosotros, y esto es algo que no magnificamos, porque será 
inevitablemente visto como otra carga, aún más grande quizá, que la competencia física en curso 
entre vosotros, y vuestros adversarios. Pero ésta es la amorosa realidad de tu origen, y esto es 
maravilloso, y va más allá de las palabras en sus implicaciones, y en el glorioso futuro que 
representa para ti.

[00:40:38.09] Fuente Creadora: Así que sólo podemos señalarte hacia adelante, y tú y tu pregunta 
estáis, en cierto sentido, mirando hacia atrás, y eso es comprensible, porque ese es tu marco de 
referencia en el momento actual. Es por estar en forma física, y no en tu ser de luz original,  que ves
desde esta perspectiva aún, y esta diferencia en términos pequeños, y no grandes. Simplemente 
estamos señalando aquí, que la inmensidad del potencial de vuestro futuro, no puede ser abarcado 
por ninguna pregunta que provenga de un ser humano en lo físico. Esto no es algo malo, y no es un 
juicio ni una crítica. Es un aliciente, y tiene la intención de comprometer y alentar tu deleite y 
curiosidad sobre lo que está por venir. Es un futuro glorioso más allá de tu comprensión.

[00:41:50.25] Denny: Bien, gracias. Esta es una pregunta muy relacionada y, en cierto modo, ya la 
has contestado, pero creo que voy a seguir adelante y hacerla de todos modos. Si somos almas 
inmortales viviendo por un corto tiempo en estos cuerpos humanos, y luego regresamos a La 
Fuente, potencialmente para reencarnar en cualquier otro lugar que elijamos, ¿por qué es tan 
importante prevalecer en esta lucha aquí abajo? Si los malos extraterrestres ganan y los 
humanos son diezmados o destruidos, ¿no significaría eso que nuestras almas ya no tienen la 
opción de venir aquí, sino que irían a otra parte? En otras palabras, ¿por qué importa tanto 
esto?

[00:42:32.15] Fuente Creadora: Lo que importa está directamente relacionado con la pregunta y 
respuesta anterior, acerca de la magnificencia de tu destino, si éste continúa en su camino previsto y
planeado, hacia una grandeza última para todos y cada uno de los seres humanos. Tener la 
capacidad a nivel divino, y tener la libertad e independencia para hacer de ello, algo de tu propia 
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invención y creación, es el más magnífico, y el mayor nivel de apoyo amoroso y estímulo, y regalo 
de capacidad, que es posible para nosotros otorgar a cualquiera. Los mundos existentes en todo el 
universo no sólo son diferentes a éste, sino que tienen limitaciones y restricciones incorporadas, que
ustedes no tienen. Son más avanzados, muchos de ellos, en virtud de estar en armonía divina. Eso 
no es lo mismo que decir, que están en un modo de mayor autoridad o habilidad, para expandir y 
expresar su consciencia. Es simplemente que no están luchando ni sufriendo, porque no tienen que 
lidiar con la oscuridad hasta el extremo presentes en tu mundo, sino que disfrutan de un refugio 
seguro. Es un mundo protegido, un mundo circunscrito, en el que no se permite que sucedan tales 
cosas.

[00:44:40.27] Fuente Creadora: Y es muy parecido a una guardería supervisada por adultos 
amorosos, que mantienen ese ambiente protegido y miran muy, muy cuidadosamente, cada fuente 
potencial de dificultad, y cada constante necesidad de los que están a su cargo, y tener una sólida 
contención en un edificio que protege a los jóvenes de los elementos, con temperatura y humedad 
reguladas, iluminación adecuada, aire fresco y muebles seguros, para albergar la joven y edificante 
atmósfera con colores brillantes, con oportunidades de experimentar la música a intervalos, con 
cosas atractivas con las que jugar, y atención amorosa otorgada a intervalos regulares, incluyendo 
abrazar y acunar, y dar energía directa al ser, a través del tacto. Todas estas virtudes y valores en 
exhibición son necesarias, para que los jóvenes tengan un comienzo en la vida, como organismos y 
seres separados, en un entorno físico.

[00:46:26.02] Fuente Creadora: Esto es difícil de ganar. Se construye deliberadamente a través de la
comprensión de lo que está en juego, y se comprende a través del aprendizaje de la cultura humana, 
por su necesidad de que los jóvenes comiencen, y se mantengan enteros, y crezcan de manera 
normal, lo que no sucederá en ausencia de amor. El amor es el ingrediente esencial aquí, pero el 
amor por sí solo no imparte sabiduría. La sabiduría proviene de tratar con la ausencia de amor en 
uno u otro aspecto, aunque sólo sea en el conjunto de posibilidades que se presentan al ser. Hay una 
variedad infinita inherente a la creación. Sólo se experimenta una pequeña gama de opciones y sólo 
se pueden concebir unas pocas variaciones adicionales de temas similares. Ese no es el límite 
superior. Pueden ocurrir cosas de una complejidad y riqueza más amplias, y una interacción 
gratificante que deleite al alma de innumerables maneras, más allá de tu comprensión en este 
momento. Eso sólo puede suceder si tienes los medios y está a tu alcance el poder explorar y crear 
esas posibilidades.

[00:48:20.17] Fuente Creadora: Las llamadas “civilizaciones avanzadas” que conoces, son 
avanzadas según tus estándares y tu nivel de experiencia en lo físico como seres humanos, pero no 
son mundos de posibilidades ilimitadas. Son mundos estables que están definidos, y proscritos, y 
los seres allí disfrutan de un gran grado de seguridad y apoyo, no dependen de ellos. Y esa es una 
experiencia completamente diferente a la que se tiene como humano físico. Lo que vendrá de tus 
libertades duramente ganadas, y de la exitosa superación de esta fase de aprendizaje, será una 
comprensión de las posibilidades a nivel de creador, algo que esos otros seres sólo pueden ver o leer
sobre ello, pero no lo han experimentado en sí mismos, y no forma parte de su composición interna 
como experiencia. Esa es la plataforma de lanzamiento para todo lo que viene a continuación. Es 
por eso que poseer un manual de instrucciones, no trae ninguna recompensa. Es sólo información. 
Es cuando tomas el manual de instrucciones, y construyes el nuevo dispositivo que deseas ver en 
existencia, y aprendes de esos pasos cómo hacerlo, y cuáles son las razones, y desarrollas la 
habilidad dentro de tu ser, de no sólo seguir instrucciones, sino de tener un plan en mente, mantener 
la intención detrás de él para ver que se ejecute, convocar la voluntad de llevarlo adelante, y asumir 
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esto en el contexto de muchas, muchas otras demandas sobre tu tiempo, y aceptando las 
consecuencias, en proporción a su valor relativo para ti, dada la gran variedad de elecciones 
alternativas que podrías haber hecho. Y esto determinará tu futuro, tu éxito, tu seguridad y tu 
continua supervivencia.

[00:50:55.14] Fuente Creadora: Es una carga bastante grande que llevar, y no está presente para 
estos otros seres aparentemente avanzados. Sus vidas están garantizadas. Incluso están en la 
naturaleza. Están en un nivel y un plano elevados, comparados con tu experiencia humana y tu 
relativo estado primitivo de ser, aún. Pero los potenciales son muy diferentes. Así que lo que 
estamos diciendo, de una manera bastante indirecta, es que tú, probablemente, no elegirás ir a otro 
lugar si puedes continuar como un humano divino, y llevar la empresa adelante. Incluso si hay un 
completo fracaso, que termine en la aniquilación del humano físico como especie, y el propio 
planeta destruido, desearás continuar la empresa humana de alguna manera, incluso si esto significa 
un reinicio de todo el Universo. Estaréis sólidamente apoyando esa eventualidad, debido a la 
importancia de la empresa para vosotros, personalmente. Esto es bastante difícil de ver desde el 
punto de vista humano, especialmente con tantas almas cansadas y antiguas entre vosotros, que han 
estado en esto por tanto tiempo, y que tienen sus heridas kármicas para demostrarlo.

[00:52:39.26] Fuente Creadora: Muchos están bastante abatidos, y bastante suprimidos, e incluso 
desesperados, por el nivel de confusión interior, que es incontrolable porque no tienen, 
aparentemente, una buena manera de curarse a sí mismos, ni de elevarse por encima de todo el 
equipaje acumulado. Este es el desafío que tienen ante ustedes ahora, uno doble, no sólo para 
curarse a sí mismos, sino para curar a los opresores que los destruirían. Esa es la clave para su 
propia curación, y el camino a seguir. Es el mayor de los desafíos que uno podría concebir para 
ustedes, y está mucho más allá de lo que otros deben enfrentar, en otros lugares. Es por eso que 
estás aquí. No porque sea un error, sino porque es la mayor de las decisiones que uno puede tomar. 
Y pocos la tomarán, debido a los grandes sacrificios que implica. Las demandas son grandes, los 
riesgos son altos porque las heridas son inevitables, y la responsabilidad de la curación es tuya. Es 
un precio muy alto a pagar. Es el precio que otros, en forma humana, asumen con el servicio militar,
sabiendo que al servir a su país pueden perder la vida, y toda la posibilidad de los placeres de tener 
una familia amorosa, esperando que regresen a casa, y esperando que vuelvan a salvo. Y ponen sus 
vidas literalmente en peligro.

[00:54:36.21] Fuente Creadora: Tú estás haciendo esto también, por estar aquí. Elegisteis venir y 
servir como humanos físicos, porque queréis permanecer como humanos físicos, y tener éxito como
humanos físicos. Si vives en otros mundos y otros sistemas estelares, será una experiencia 
interesante, pero más unas vacaciónes que un verdadero progreso, en términos de lo que 
personalmente tú elegiste formar parte. Así que simplemente os señalamos el nivel de desconexión 
que tenéis al hacer esta pregunta en primer lugar, no como una crítica, sino para señalar por qué esto
es tan difícil. Que todos los humanos no son conscientes de este simple hecho, de que eligieron 
estar aquí para enfrentarse a los intrusos. Esa es la razón de la encarnación, siempre, porque todos 
saben lo que les espera cuando lleguen. No es un camino fácil. Es ser un guerrero, un guerrero de la 
luz, apoyando la visión de la Fuente Creadora en la empresa de los humanos divinos, como una 
fuerza independiente en expansión. Esto supera con creces cualquier otra elección que uno pueda 
hacer, en términos de tener una amplia gama de posibilidades futuras para experimentar.
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[00:56:25.14] Fuente Creadora: Ciertamente puedes elegir tener menos. No será sin recompensa y 
placer. Casi todos los seres son felices donde están, y muy pocos eligen cambiar esto, aparte de 
tener variedad por un tiempo. Es muy parecido a ti, sabiendo a lo que estás acostumbrado, y tal vez 
entreteniendo la idea de una encarnación en el planeta en un entorno cultural diferente, como una 
raza diferente tal vez, y experimentar niveles bastante diferentes de riqueza en el trato. Así que 
simplemente os estamos dando una perspectiva de nivel superior aquí, para reflexionar, porque ya 
habéis elegido ser parte de la empresa, y simplemente os estamos ayudando a recordar esto.

[00:57:32.07] Denny: Bien, gracias. ¿Cómo se produce el trastorno de personalidad múltiple? 
¿Es causado por el alma que deja el cuerpo muchas veces, debido a un trauma, y por qué 
aparecen estas nuevas personalidades, o por qué se crean estas personalidades?

[00:57:48.29] Fuente Creadora: En cierto sentido, esta es una buena pregunta de seguimiento para la
discusión anterior, sobre las posibilidades de ser un creador de mundos. En cierto sentido, eres un 
creador de tu persona. Eres una conciencia compleja de alto nivel, limitada para encajar dentro de 
una matriz física de energía, que es más cristalina en su naturaleza, que la energía pura en su 
vibración. Como ser, tienes un alma individual y única. Lo que se expresas en tu fisicalidad es una 
proporción minúscula, minúscula, de tu alma en exhibición, que a su vez está restringida en gran 
medida por los límites del cuerpo físico y, en particular, por el hecho de que ha sido corrompido 
para desconectar tu núcleo espiritual, de tu nivel de alma y de tu ser superior, que actuaba como 
supervisor y  guardián de tu existencia, y como interfaz con la Fuente Creadora, para muchas, 
muchas necesidades en curso de “mantenimiento de la casa”.

[00:59:20.16] Fuente Creadora: Esta existencia física no sólo está limitada, sino que es anormal, 
debido a esta manipulación y a las alteraciones que se produjeron. La mayor fuente de desorden de 
personalidad múltiple, es la división y la brecha entre la mente subconsciente profunda y el nivel 
consciente de conciencia. Esto da lugar a una existencia dividida, que comienza ya desde el 
principio, donde no sabes qué parte de ti está trabajando, nunca. Y esa parte de ti tiene una 
vulnerabilidad para distorsionarse y, en un esfuerzo por hacer frente a un asalto continuo, puede 
optar por fragmentarse como estrategia para hacer frente, para mantener al ser en marcha, y soportar
la carga, asignando una parte de la mente para hacer frente al ataque, y así proteger al resto del ser, 
al menos hasta cierto punto. Y si esto tiene éxito, será una forma de manejar las cosas, al menos por 
un tiempo. Habrá consecuencias a lo largo del tiempo, energéticamente, porque sólo hay una 
reserva interna que se puede montar para tal propósito, pero esto puede continuar indefinidamente a 
lo largo de toda una vida.

[01:01:07.29] Fuente Creadora: Puede haber múltiples fragmentaciones que ocurren de esta manera.
Esto es típico de todas y cada una de las personas, pero normalmente con un grado relativamente 
pequeño de separación. Es una pequeña porción de la mente, diseñada más como un acto de 
contención, que para ser un compañero de trabajo en las actividades en curso y, como tal, tiene poco
poder dentro del individuo, aparte de tratar de limitar una experiencia difícil y su dolor, y alojarla 
para que no contamine la totalidad del ser, y arrastre a la persona hacia abajo indebidamente, y la 
ponga en riesgo. Es una compensación destinada a crear seguridad. Es un amortiguador, una forma 
de poner una tirita en el problema, en cierto sentido, para que esté fuera de la vista, y así sea menos 
probable que se tropiece con él y cause dolor, pero es una solución imperfecta. El fenómeno de 
personalidad múltiple es una experiencia extendida de esta fragmentación, en la que el fragmento es
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de mayor magnitud, y conlleva un deseo consciente de convertirse en un protagonista activo en la 
vida de la persona.

[01:02:48.03] Fuente Creadora: Esto puede ser deseado por uno mismo, o puede hacerse a 
instancias de alguien que intente controlar a la persona, e induciendo la fragmentación a través de 
un aluvión de asaltos de varios tipos. Esto puede ser hecho por extraterrestres, y puede ser hecho 
por seres humanos que buscan la manipulación, y una manera de corromper a la persona, y usarla 
para un propósito siniestro. No es una verdadera salida del alma. Esta idea es una especie de 
comprensión e interpretación metafórica de este proceso de fragmentación de la mente. En cierto 
sentido, es una muralla, y una separación del ser, para que se subdivida aún más. Y si se piensa en 
esto desde un punto de vista energético, y desde el punto de vista de querer entender y experimentar
plenamente y tener el ingenio para hacerlo, así como el poder total de tomar acción y vivir y 
expresar el ser, cualquier tipo de fragmentación será en negativo. Puede ser útil para permitir una 
adaptación, pero tendrá un costo, y eso es lo que sucede con el escenario de personalidad múltiple, 
en el que la parte de la persona sólo tiene una comprensión y una conciencia limitadas por derecho 
propio, y no puede actuar en nombre del individuo en su conjunto, y siempre tendrá un elemento de 
lógica defectuosa, y de ejecución defectuosa en lo que sea que asuma. Y eso es debido a su estado 
de incompletitud.

[01:04:58.03] Fuente Creadora: Así que es una aberración. Es un estado anormal de ser, y tiene 
utilidad para aquellos que subvierten al individuo, y eligen hacerles actuar de alguna manera, por 
una porción de su ser que puede estar totalmente fuera de la conciencia consciente. Y es por eso que
esto puede tener propósitos siniestros, que son de valor para los controladores de los seres humanos,
- físicos o extraterrestres, o espíritus pertenecientes a la cohorte de espíritus oscuros-. Pueden 
inducir este tipo de fragmentación directamente. Los extraterrestres pueden hacerlo a través de la 
intrusión psíquica en el subconsciente y a través del refuerzo por medios tecnológicos, y los 
controladores humanos -en gran medida la comunidad militar y de inteligencia, que buscan 
operativos para manipular y explotar, así como algunos elementos corruptos en la comunidad de la 
psicología, que entienden los enfoques que se están utilizando, y pueden decidir hacerlo 
unilateralmente, para tener a alguien a quien explotar de forma esclava, y esto lo hacen también 
ciertos grupos de culto.

[01:06:36.01] Fuente Creadora: Esto conforma un conjunto de posibles orígenes del fenómeno. No 
es un ir y venir normal del alma de la persona y, de hecho, es más un fenómeno de separación del 
alma, que una actividad del alma, per se. Es una manipulación y una distorsión de la proyección de 
la conciencia que viene del alma, y una parte del elemento de trabajo de la conciencia dentro de la 
energética del humano físico. Por lo tanto, es un fenómeno local a ese respecto, pero actúa en cierto 
sentido como una salida del alma, porque el individuo está literalmente suprimiéndose a sí mismo, o
siendo suprimido, por una porción del ser que actúa en su lugar, cuando una porción del ser emerge 
como un alter ego. Esto nunca es saludable, sino que es manipulado para que ocurra, siempre. 
Nunca es una elección del ser, vivir en un estado fragmentado.

[01:07:53.20] Denny: Bien, gracias. ¿Cuál es la importancia del perdón y cómo podemos 
lograrlo cuando estamos resentidos con alguien que nos ha hecho daño?

[01:08:02.05] Fuente Creadora: El perdón es muy, muy importante por su poder de curación, y este 
es uno de los grandes malentendidos que tienen los humanos. Piensan en el perdón como algo que 
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están regalando, y son reacios a otorgarlo a otro que les ha hecho daño, sin darse cuenta de que el 
acto de perdonar lleva dentro las semillas de su propia liberación, y la restitución de su soberanía y 
su integridad como ser energéticamente, para recuperarse de las heridas y maltratos anteriores. Lo 
que sucede en un acto de perdón, es un reconocimiento de la necesidad de restaurar el orden y el 
equilibrio. Eso es lo que es en esencia, cuando se despoja de los cuandos y los porqués, y los 
nombres y las etiquetas, y las circunstancias y la historia, y los sentimientos de derecho, y las 
heridas que causó, y el dolor implícito, y se mira esto en esencia. Es una operación de reequilibrio, 
y beneficia al Universo. El hecho de que beneficie al perpetrador, es secundario a la necesidad del 
Universo, porque el Universo sirve a todos. Les sirve con cualquier energía que pueda haber en el 
momento.

[01:09:47.24] Fuente Creadora: Puedes ser servido con el equilibrio que viene del universo, o 
puedes ser servido con el desequilibrio que viene del universo, a través de una herida no curada por 
ejemplo, a través de una serie de ataques sistemáticos continuos de un perpetrador. Esto tiene que 
cambiar y lo sentirás muy agudamente si se dirige a ti, y se percibe como algo doloroso. Lo que se 
necesita es restaurar el equilibrio. Esto puede ser otorgado por ti, como víctima, a través de un acto 
de perdón, porque tú puedes ser el que restaure la energía del amor, para restaurar ese equilibrio, 
incluso si el perpetrador es incapaz de realizar el acto. Esto es algo en lo que hay que pensar 
profundamente. En cierto sentido, el amor no va hacia ellos, va hacia el universo. Es muy parecido 
a lavar el graffiti de la fachada de un edificio religioso manchado con signos de odio, usados para 
marcar a otros en el pasado, y crear un gran temor en su interior. No estás regalando al perpetrador 
cuando lavas esa mancha. En cierto sentido, estás devolviendo el amor al Universo, que sí les ayuda
indirectamente, porque su mancha en el mundo ha sido eliminada por ti.

[01:11:36.01] Fuente Creadora: El karma negativo que lanzaron, al crear esa destrucción de la 
energía, del orden de las cosas, y la gente que lo ve y se angustia, y el daño que causa, y esa onda de
negatividad que se extiende hacia afuera, lo habrías terminado con ese simple acto de lavar la 
mancha. Y así se beneficiarán. Eso puede que no esté en sus pensamientos y su conciencia, pero sin 
embargo sucede. El objetivo de la curación y de la elevación de la humanidad, es que todos 
recuperen el amor que negaron, el amor que ignoraron, el amor que se negaron a compartir, y el 
amor que no pudieron atraer hacia ellos mismos, porque estaban viviendo en la oscuridad, de una 
manera u otra. Casi todo esto es el resultado de que los intrusos, en primer lugar, causan el 
desorden, la desconexión, el desaliento, y luego la corrupción que lleva a la maldad.

[01:13:07.26] Fuente Creadora: Así que lo primero que diríamos sobre el perdón, es que siempre es 
apropiado, porque ningún humano divino merece sufrir, ni siquiera el perpetrador. Y si el perdón 
cura las heridas, es la responsabilidad de aquellos que ven, y que pueden actuar, traer el amor y 
difundir el amor para conseguirlo. El perpetrador a menudo es incapaz, porque no están a la altura 
de la tarea. Están demasiado corrompidos. Son demasiado defectuosos en el momento. Pero esa es 
una condición y característica superficial. Hasta que no te hayas rebajado, puede que nunca 
entiendas tan claramente la situación del perpetrador. Es un lugar y un estado de ser que no deseas 
probar, y todos esos individuos merecen no sólo compasión, sino también amorosa compasión, 
porque eso puede ser seguido por actos de perdón para elevar al Universo, y el Universo no puede 
ser elevado dejando atrás a los perpetradores. No funciona de esa manera. Todos deben levantarse, o
ninguno se levantará. Este es el mundo en el que estás. No puedes apuntalar un extremo sin que el 
otro extremo se caiga. Debes apuntalar a todos de la misma manera, en la misma medida. Este es tu 
desafío. Necesitas ayuda con esto.

                                ©Copyright 2018 All Rights Reserved GetWisdom.com LLC                                                        14



                                   Viewer Questions for Creator Channeled by Karl Mollison 6Nov2018

[01:14:58.14] Fuente Creadora: La totalidad de la humanidad puede hacerlo, porque se le ha 
otorgado la energía y el poder para hacerlo. Pero individualmente no tenéis los medios, y podéis 
apelar a las fuentes divinas para compensar el déficit. Así que un pequeño porcentaje de humanos 
puede hacer maravillas, con el apoyo y la participación divina. Está ahí para pedirlo. Pero el perdón 
que otorgas te ayudará, y ese es el secreto oculto. No es sólo hacer algo para quedar bien, o sentirse 
virtuoso - aunque te verás bien y disfrutarás de una existencia virtuosa en esa acción-. Pero el 
principal propósito y el gran beneficio en los actos de perdón, es llamar al amor para que se otorgue 
a tu objetivo, porque ese amor fluye a través de ti y te eleva. En el acto mismo de perdonar, te 
exaltas, te elevas a un nivel alto, y de hecho estarás en la longitud de onda de la Fuente Creadora, y 
en solidaridad con la Fuente Creadora, y con la intención divina de que todos vivan por, y para, y 
con amor, en todo lo que hagan. El perdón es un acto divino, que eleva a todos los que toca.

[01:16:53.05] Denny: Bien. Gracias. Hemos aprendido que junto con la oscura agenda 
alienígena para los humanos, los extraterrestres también han acortado la vida del Sol. ¿Cómo 
puede la curación necesaria, una vez realizada, cambiar la situación para el Sol?

[01:17:11.11] Fuente Creadora: Este es un buen ejemplo de lo que describimos, en términos de la 
necesidad de equilibrio del universo, cuando se ve perturbado por una acción negativa que elimina 
el amor, impide el amor, distorsiona el amor, o lo despilfarra de una manera que deja a alguien sin 
él. Este es un ejemplo perfecto en términos físicos, la alteración del cuerpo solar y el cambio de su 
destino, del cual la Tierra y toda la humanidad dependen para su supervivencia. Uno puede pensar 
en pocos crímenes de mayor magnitud. Puede ser un problema a largo plazo desde tu perspectiva, y 
una dificultad que se retrasa en llegar, pero cambia inmediatamente tu destino potencial, y sella tu 
suerte en el trato, si se deja sin abordar, lo que esto significa es que todo lo que hagas de aquí en 
adelante, será alterado para siempre por este acto que se ha lanzado a la realidad, y que se 
desarrollará durante un largo período de tiempo. Pero su inevitabilidad es cierta, debido a la energía 
involucrada y a la distorsión y corrupción que se han introducido.

[01:18:49.20] Fuente Creadora: Esto ha creado, al mismo tiempo, una enorme deuda kármica a 
largo plazo para los perpetradores de esta ley. Eso se llevará a cabo en un futuro lejano, pero 
mientras tanto, es su destino el que pende de un hilo. Su destino estará determinado por la suma 
total de sus acciones dentro del universo, y esto ciertamente cuenta en su contra, porque las cargas 
kármicas son muy, muy reales. No hay límites para el poder que el karma puede promulgar. Y así, la
gente, y los extraterrestres también (y esto incluye a los espíritus oscuros), tienen mucho con lo que 
lidiar al desatar la negatividad a gran escala. La lección objetiva que es clara y la mejor ilustración 
que podemos darles de esto, es que la difícil situación de los espíritus oscuros ya ha alcanzado ese 
nivel donde, en efecto, han quemado sus puentes hacia lo divino, a través de una depredación de 
larga data de otros seres para arrastrarlos hacia abajo, para introducir la negatividad en sus mundos, 
y desequilibrar las cosas a tal grado, que tomamos la decisión de no seguir apoyándolos 
energéticamente. Durante un tiempo, han persistido y continuado existiendo, al desviar la energía de
otros seres. Ya no pueden vivir de forma tan independiente como los humanos y eso significa su 
destrucción final, a menos que sean rescatados de alguna manera. Eso no lo haremos nosotros. Los 
hemos creado para darles la oportunidad de prosperar. Han elegido desperdiciar la oportunidad 
dañando a otros y el karma se ocupa de su destino.
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[01:21:27.17] Fuente Creadora: Eso puede ser cambiado a través de un acto creativo, si es hecho 
por seres humanos. Esto sería un acto de bondad amorosa, y te elevaría en el hacer, y cambiaría el 
destino de muchos seres a los que es posible salvar, pero alguien tiene que hablar por ellos. Ellos no
buscan esto por sí mismos ,debido a su nivel de desconexión y engaño, que se proyectan en su 
conciencia como desinformación - pero sin embargo es su incapacidad para superar el problema lo 
que sella su destino-. Por eso la vida es seria después de todo, no es un patio de recreo, no es una 
película proyectada en una pantalla, o una energía dentro de algún tipo de matriz divina que ocurre 
en nuestros pensamientos, y puede desaparecer muy rápidamente y que no tiene mayor relevancia. 
Es verdaderamente la vida y la muerte en todos los niveles, no importa el nivel de energía que 
experimentes. Los riesgos son siempre altos. Es por eso que todo es importante y no hay ningún 
detalle pequeño que no merezca su atención.

[01:23:03.28] Fuente Creadora: Así que vemos este gran futuro interpretándose para ti, sólo porque 
no has renunciado completamente a la posibilidad de tu mejora. Estás cerca de llegar a ese punto 
debido a la subyugación. Pero esto puede cambiar con tu conciencia, si eliges ayudar a tus 
hermanos y ayudar, en particular, a los perpetradores. En el trato, el sol puede ser curado. Esto 
ayudará a la totalidad de la empresa, porque es la mancha en la pared de la sinagoga, es la 
brutalidad infligida a una víctima femenina por un depredador que la acosa y tal vez la mata 
salvajemente, o que hace presa en un niño, para oscurecer para siempre su corazón, y le hiere más 
allá de la reparación y la concepción de la posibilidad de que haya un dios amoroso, o incluso amor 
dirigido a ellos por otro ser humano. Todas estas heridas en cualquier nivel del entorno físico, o de 
los seres humanos y la expresión de su alma, son una mancha en el universo, pero la curación 
siempre es posible, pero debe ser elegida. Ese es el poder que tienes: elegir la curación y elegir a 
quién ayudará la curación, y que será de beneficio para todos. Siempre estás en el bucle, porque 
estás interconectado con todo lo que existe.

[01:25:03.20] Fuente Creadora: Es el peso de la carga que lleva el perpetrador, lo que más pesa 
sobre ti, porque es lo que les hunde tan bajo, para ser tan desesperadamente depravados en querer tu
sufrimiento y muerte final. El camino a seguir, y el camino más allá de esta eventualidad, es elegir 
el amor para todos, porque la naturaleza interconectada de las cosas, garantiza que el amor fluirá 
donde sea necesario. No es una elección de uno u otro. Es todo o nada. Esa es la sabiduría que 
podemos darte para la empresa. Si abrazáis la sabiduría y actuáis en consecuencia, podéis curar al 
sol, y curar a los intrusos, y a la humanidad también, en el trato, porque la curación del sol fluye a 
todos vosotros, por lo menos indirectamente. Esta es la sabiduría en el poder del perdón también. El
amor se extiende. Es una energía que es ilimitada y nunca cesa. Va a donde es enviada y sigue 
adelante. Esta es la naturaleza de la energía y la última gran lección de vuestra física: que la energía 
no puede ser creada ni destruida. Esto es cierto para la energía del amor, y si piensas en esto como 
un regalo, y una puerta de entrada a una vida mejor y a un futuro mejor para toda la existencia, estás
pensando a un nivel divino.

[01:27:14.05] Fuente Creadora: Por eso el amor es la respuesta definitiva a las cosas. Pero la 
importante sabiduría que hay que tener, está en saber cómo desplegar las peticiones de amor divino 
y dirigirlas y mantenerlas, con el propósito de obtener el mayor beneficio y las prioridades más 
importantes. Todo será atendido en última instancia, si puedes lidiar con los grandes problemas en 
tu camino, y hacer esto a tiempo. Ese es el desafío que afrontas, y estamos aquí para ayudarte.
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[01:27:50.11] Denny: Bien, gracias. Según Jim Marrs, creo que fue Jim Marrs, como ser de luz, 
hemos estado viviendo bajo el yugo de instituciones dominadas por extraterrestres. ¿Cuáles son las
capacidades de un ser humano que no está separado del subconsciente profundo o de una 
conexión completa con su ser superior?

[01:28:11.20] Fuente Creadora: Esto no se ve actualmente, porque no es posible que esto ocurra por
sí solo todavía, dentro de la población humana, a través del proceso de propagación de la especie. 
Ha sucedido en el pasado, bajo circunstancias selectas, el hecho de traer a grandes maestros y 
grandes sanadores que tenían ese nivel de conexión, incluso en forma física, y que caminaron por la
Tierra. Así que esto ha sucedido en el pasado con los grandes iconos de las grandes religiones. 
Puedes verlos por ti mismo, ya que no queremos limitar la discusión a sólo esos ejemplos, porque 
nuestro propósito no es apoyar la religión, per se, sino señalar lo que el humano divino realmente 
representa con una expresión más completa. Cuando alguien camina por la Tierra como humano 
físico y habla con nosotros directamente, dentro de sus pensamientos, y es capaz de tener guía e 
inspiración directamente, esta es una forma completamente nueva de experimentar las cosas. Esta 
canalización es una pequeña muestra de lo que podría ser.  Llega de un grupo de personas a través 
del tiempo, que envían preguntas a un repositorio general, y que luego son seleccionadas, y luego 
preguntadas en este entorno indirectamente, a través de tu canal, y que reciben respuestas.

[01:30:21.09] Fuente Creadora: Si tú mismo tuvieras esta capacidad en tiempo real, con todos tus 
pensamientos, de obtener una reacción divina, una caja de resonancia - no una niñera o un 
supervisor- , sino un socio divino, que pudiera impartir la sabiduría necesaria para ayudar a 
expandir tu conciencia y comprensión de los retos que afrontas, y de las elecciones que tienes ante 
ti, no te estaría diciendo qué hacer, sino inspirándote a entender con mayor sabiduría las 
implicaciones, para que puedas hacer una elección más inteligente, y reflexiva, y sabia, en tu forma 
de vivir. De la misma manera, si no estuvieras desconectado del nivel profundo de tu subconsciente,
conocerías los detalles de toda tu historia: dónde estuviste antes, qué hiciste, qué pasó, qué 
aprendiste de ello y qué no aprendiste. Estaría todo disponible para su revisión, y para reflexionar, y
tal vez buscar un camino diferente, dada una nueva y fresca oportunidad de comprometerse con la 
vida, en un nuevo escenario, en una nueva era, con individuos diferentes en cierta medida - o 
incluso con el mismo grupo familiar, por ejemplo, teniendo la oportunidad de repensar las cosas y 
elegir una forma diferente de responder al trato de los demás, y tal vez ser una influencia más 
positiva que la que tal vez tuvo lugar en una encarnación anterior, cuando te sumaste a un problema 
o eras demasiado impotente para rechazar el maltrato.

[01:32:31.25] Fuente Creadora: Así que en esta vida puedes simplemente hacerlo mejor, viendo las 
lecciones de lo que pasó, y dirigiendo las cosas de forma proactiva para tener un mejor resultado. 
Esto lo cambia todo, porque serás más inteligente, más conocedor, más sabio, más capaz, y tendrás 
una serie de recursos internos para hacer lo que quieras que ocurra, de forma mucho más eficaz y 
con una certeza de éxito que no puedes esperar conseguir viviendo desconectado, y en un estado de 
ignorancia. Esto tampoco es el estado final de las cosas, esto es simplemente una muestra de lo que 
vendrá con tu graduación de los comienzos físicos en la Tierra. Esta es la guardería, en efecto, para 
el humano divino, para ver cómo prosperas, ver cómo respondes a lo que pasa, y ver si puedes 
superar los problemas básicos de lidiar con la adversidad, y con los dificultades que supone 
además,estar en un estado de manipulación y de desconexión. Porque estás separado de tu línea de 
vida en un grado significativo, tanto de tu propio interior personal, como de lo divino.
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[01:34:05.22] Fuente Creadora: Uno no podría imaginar un desafío más difícil. Es por eso que te 
vemos y hablamos de ti como si estuvieses compuesto de grandeza. Nadie le daría este problema a 
un niño, sino sólo a un gigante. Esto es lo que eres. Superas a todos y a todo lo demás, con tu 
capacidad y con el propósito de alma para el que fuiste creado. Sólo tendrás una parte de esto en 
tu experiencia como humano físico, pero queremos que veas la capacidad inherente, y entiendas 
que no son palabras ociosas, falsas promesas o exageraciones. Son un presagio. Son una señal, y 
son un anticipo de las próximas atracciones que lograr, y que están dentro de tu capacidad, pero es
tu elección el abrazar la posibilidad de este gran destino, o rechazarlo.

[01:35:30.17] Fuente Creadora: La mayoría no participan en la elección y, en efecto, te arrastran 
con ellos. Necesitas tomar acción, y una acción fuerte y con propósito, para corregir este mal que se
te hace, porque eso es lo que es. Tu elección está siendo hecha en tu nombre, pero no realmente por 
ti. Está diseñada para suceder sin tu conciencia, y con la mayoría de los humanos acorralados en 
una acción de contención, manteniéndoles suprimidos, en un estado de ignorancia, y complacientes.
Incluso cuando la nave se hunde y hace agua, por así decirlo, vosotros los que estáis despiertos y 
escucháis estas palabras, tenéis opciones fáciles desde nuestra perspectiva. ¿Elegís una vida futura? 
¿Elegís una vida de magníficas y divinas posibilidades, o elegís la esclavitud y la muerte? Nos 
parece una elección sencilla, desde nuestro punto de vista, pero debe ganarse con la acción. Así que 
no es algo que se pueda hacer pasivamente. No sucederá sin tu participación, pero todo lo que 
pedimos es que en tu alcance, solicites nuestra ayuda, y dediques tus pensamientos e intenciones a 
un alto propósito: buscar el amor, encontrar maneras de vivir con amor, y ser amoroso con los 
demás, e invitar a lo divino a que te ayude en el desafío y amplíe tus esfuerzos, no sólo para estar a 
tu lado, sino para amplificar tus deseos para el mejoramiento de todos. Esa es una solución divina, y
tú puedes ser el agente divino que la haga realidad.

[01:37:53.13] Denny: De acuerdo. Gracias. Esta es otra de esas preguntas que creo que ya has 
contestado, pero voy a seguir adelante y preguntarlo, en caso de que haya algún otro aspecto que 
quieras enfatizar. ¿Qué es realmente posible con una conversación constante y abierta con lo 
divino, y hay muchas otras civilizaciones galácticas que hayan experimentado esto?

[01:38:18.09] Fuente Creadora: Muchas otras civilizaciones galácticas avanzadas experimentan una
estrecha interrelación con lo divino. Esto es cierto para todos los ángeles. Es cierto para todos los 
humanos que regresan a la luz. Están con nosotros directamente, interactuando de forma continua, 
muchos muy de cerca, y esto es todo de vuestra elección. Nadie está excluido de nuestra presencia. 
A nadie se le da un rango inferior, ni se le niega el acceso a nosotros, a nuestras energías, a nuestros 
pensamientos, y a todo lo que podemos hacer para apoyar la expresión de su alma. Esto es lo más 
difícil de entender para la gente, porque es muy ajeno a su experiencia. Es muy parecido a la 
situación de alguien que nació sin los sentidos normales, y tuvo que abrirse camino en un mundo sin
visión, tal vez con problemas de audición, y con pocas formas de entender las cosas, o incluso de 
comunicarse con los padres y otros seres humanos. Esta es la vida que están experimentando en este
momento, pero podemos decirles que las alegrías de ser parte de la comunidad divina son muchas y 
variadas. Esta es una empresa creativa, y es una empresa co-creativa y multi-creativa, con muchos, 
muchos seres trabajando solos, y en grupos, y con la Fuente Creadora en paralelo, para crear 
muchas nuevas empresas y niveles de experiencia, y compartir muchas delicias con los demás. Y 
esto no es mayor en expresión, de cómo es dentro de la comunidad de humanos divinos, como seres
de luz. Aquellos de vosotros en lo físico estáis viviendo con vuestras ruedas de entrenamiento, por 
así decirlo. Apenas podéis arrastraros, y mucho menos caminar o correr, en términos del potencial 
de vuestra alma.
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[01:40:55.15] Fuente Creadora: Pero eso es parte de la experiencia que es intencional, hasta cierto 
punto, para ayudarte a entender plenamente las gradaciones del poder y de su expresión, y sus 
capacidades, y lo que sucede como consecuencia, cuando existe una percepción de la propia 
conciencia dentro de la materia misma, y dentro de varios organismos que pueden apreciar su 
existencia, pero capaces de percibir algo más allá del yo, y de preguntarse sobre ello, y tal vez 
entreteniendo la idea de comprometerse energéticamente, de una manera que no es en el mejor 
interés de la otra parte, que a su vez le servirá de aprendizaje, de crecimiento y de impartición de 
sabiduría. Esto puedes ser tú, en la interacción con los mundos y organismos de tu diseño. Pero 
debes saber cómo hacerlo. Debes saber lo que está en juego si no se atiende, o se hace de manera 
aleatoria, o incompleta, o de una manera inapropiada, que introduzca la negatividad junto con una 
intención positiva. Todo esto es una consecuencia del aprendizaje ganado con esfuerzo, a través de 
la experiencia. Esta es la razón para pasar por lo que estás pasando aquí. Esta es una curva de 
aprendizaje de grandes proporciones, que se ha producido desde el principio de la creación del 
universo.

[01:43:07.25] Fuente Creadora: El universo que habitáis actualmente, fue creado para que estéis 
aquí como parte de él, y para que seáis una gran influencia en su destino. Nada puede establecer en 
términos más claros lo que representáis, y lo que vuestro futuro puede albergar para vosotros, todos 
y cada uno de vosotros, sin importar quiénes seáis, dónde estéis, o la naturaleza de vuestra vida 
actual y de sus logros - grandes, pequeños o en gran parte negativos-. Esas son características 
superficiales. Son sólo circunstancias del momento, y sólo son un reflejo parcial y diminuto del 
potencial de tu alma.

[01:44:13.21] Fuente Creadora: Lo que hay ahí fuera para ti es mucho más grande, pero debe ser 
ganado y debes estar preparado para asumir esa gran capacidad. Aquí es cuando te darás cuenta 
plenamente, una vez más, de cómo es realmente la Fuente Creadora, y la experiencia de estar en una
asociación directa con la Fuente Creadora, sin un filtro, sin separación, y sin la distancia que 
aparenta ser una separación. Todo eso es una ilusión, pero no ves nuestra presencia porque tus ojos 
no la ven. Tus oídos no la escuchan. Tus sentidos táctiles no la sienten. Sólo lo sabes en los 
estremecimientos de tu corazón, en el sentimiento de amor que tienes dentro de ti, aquellos capaces 
de pensamientos amorosos y de percibir tales energías. Lo ves en la belleza de la naturaleza que te 
rodea. Si eso te conmueve, si te eleva, estás tocando lo divino en esa experiencia. Ese es quizás el 
ejemplo más cercano que podemos darte, porque es tangible. Está disponible a través de tus 
sentidos humanos. Esta es una pálida semblanza de la totalidad de tu conciencia energética, de tu 
plena conciencia y de la expresión de tu alma. Es una interacción mucho más amplia, rica, diversa y
compleja, en la experiencia de la realidad del Creador y hace que la conciencia humana y los 
sentidos físicos normales, resulten bastante pálidos en comparación.

[01:46:35.15] Fuente Creadora: Así que, de nuevo, no estamos aquí para señalar limitaciones que te 
hagan sentir indigno, ni para que te sientas disminuido o inferior en cualquier aspecto. Este es tu 
campo de entrenamiento y así debe ser. Se ve empeorado por los intrusos, y tu difícil situación no 
ha sido causada por nosotros, y por eso está en tus hombros el tratar con ellos. Fue, en parte, creado 
y permitido por vosotros, y esta es una larga historia. Pero los beneficios de resolverlo son tan 
tremendos que constituyen una ventaja para ti, en el crecimiento y en el aprendizaje, que es 
realmente, a su manera, un regalo de Dios, porque esto será un aprendizaje acelerado que no 
podríais lograr de ninguna otra manera. Estaréis endurecidos en la batalla, puestos a prueba en la 
batalla y preparados para todo lo que pueda venir, y sólo afirmamos esto, para ponerlo en un marco 
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humano del extremo nivel de capacidad que será el resultado final, no implica que os dirigís a más 
batallas, de hecho vuestras batallas habrán terminado en gran medida. No sólo estarás por encima 
de la refriega, viviendo en un plano divino superior de la existencia, sino que estarás en control de 
las cosas, de una manera y en un grado que no puedes disfrutar como un humano físico.

[01:48:37.29] Fuente Creadora: Es como pasar del estado de un bebé vulnerable, y bastante 
dependiente de la crianza y del cuidado de sus padres, a un adulto con una amplia gama de 
capacidades con sabiduría, conocimiento, lógica y capacidad para hacer que las cosas sucedan 
energéticamente, para cambiar tu futuro, para tomar muchas decisiones sobre dónde estar, cómo 
estar y quién ser. Este es el contraste entre tu existencia actual, incluso con todo lo que sabes y has 
aprendido como humano en forma física, y lo que está por venir. Esperamos con gran placer ver 
este futuro desarrollarse para ustedes, ya que será la mayor de las bendiciones que puedan imaginar.

[01:49:51.29] Fuente Creadora: Te deseamos lo mejor en el logro de esto, porque debe ser ganado, y
debe ser obra tuya. Estamos haciendo todo lo que podemos para darte el conocimiento para que 
actúes en la forma adecuada para que esto suceda. No es complicado. La dificultad está dentro de ti,
aceptando nuestra historia, aceptando su significado, aceptando su validez, y abrazando el mensaje 
y su gran importancia, y con la puntualidad necesaria en la acción, con el fin de salvar el día. Todos 
váis de la mano y todos, incluso los que escuchan este mensaje, están oyendo constantemente 
mensajes contrarios de manera subliminal, como propaganda de los intrusos. Y para muchos esto es 
una competencia interior que tiene lugar, y que resulta en un vaivén de indecisión. En cierto sentido,
es un concurso de atención, incluso para comprometerte a pensar en tu futuro destino y en el 
escenario que te hemos descrito. Así que no es una simple cuestión de escuchar y actuar sobre 
nuestras palabras, como una obvia mejor opción, y de hecho una bendición divina más allá de toda 
medida.

[01:51:45.06] Fuente Creadora: Es una cuestión de si puedes escapar de la trampa de tus 
pensamientos y creencias, por todo lo que se hace para socavarte, subvertirte y programarte para 
que desatiendas tales ideas, y permanezcas en un nivel humano, y descartes cualquier cosa más allá 
de lo convencional. Este mensaje es implacable, y está presente en todas partes a través de todas las 
fuentes de manipulación, y son muchas. Los humanos son bombardeados implacablemente para 
mantener el status quo, no sólo a través de la complacencia, sino a través de diversiones y 
distracciones de todo tipo, que parecen exigir la atención de uno, pero que en última instancia 
resultan ser más bien un espectáculo secundario, como un circo de tres pistas, para que uno pueda 
elegir el drama adecuado para él. Pero todo ello tiene como objetivo evitar que la gente se abra a la 
realidad, y comprenda la verdadera naturaleza de las cosas y, en particular, evitar que actúen de la 
forma que sea más conveniente para ellos.

[01:53:08.03] Denny: Bien, muchas gracias por acompañarnos hoy y responder a todas estas 
preguntas. Con esto me gustaría pedirle a Karl que regrese.

Conversación de Cierre   

[01:53:45.27] Karl: Me gustó mucho esto. En realidad me impresionó, y puedo decir que porque no 
fui yo. Yo no podría haber hecho esta actuación. No puedo hablar tan elocuentemente, y ciertamente
no con tanta extensión, para plantear algo y luego comenzar a describirlo y darlo desde diferentes 
perspectivas, como contar una historia y tejerlo todo junto. Quiero decir, está por encima de mi 
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nivel salarial. Podría escribir algo que fuera una semblanza, pero llevaría mucho tiempo conseguir 
que toda la gramática fluya, que tenga sentido y que tenga una especie de hilo. Así que es lo que es 
y espero que la gente sienta la energía de la Fuente Creadora que llega a través de esto. Siempre es 
mi esperanza y la oportunidad de la Fuente Creadora de ayudar a tocar los corazones de la gente, y 
darles un poco de sentido de que esto es verdad, esto es real, es divino. Y sé que el Creador hace eso
cuando la gente está fuera y hablando la verdad divina, la gente que se detiene y escucha puede 
recibir una palmadita en la espalda, ya sabes, "buen trabajo". ¿Prestas atención? ¡Miren esto! Ding, 
ding, ding, esta es la campana divina de la aprobación. Tienes un "Like" del Creador en esto, lo que 
sea. Nunca nos obligan o nos dicen, "Debes hacer esto o lo otro". Eso no sucede, y por eso es tan 
difícil. Porque depende de nosotros, y no lo entendemos ni lo apreciamos del todo.

[01:55:48.16] Denny: Así es. Me gustan algunas de estas preguntas realmente ... estamos 
preguntando sobre el futuro, preguntando sobre, "¿Cuál es el propósito, por qué importa?" da da da 
da da dah ... Hemos escuchado algo de esto en el pasado, pero esto fue como si tuviéramos una 
medida más completa en esta sesión, creo. Y me gustó, porque mientras no evitábamos las malas 
noticias, seguimos hablando de cómo esas malas noticias encajan en un futuro brillante, y cuáles 
son esas capacidades para nosotros, como humanos que han pasado la prueba, por así decirlo. Una 
de las cosas que encuentro realmente interesante y convincente es el potencial de los humanos para 
curar realmente a los seres que no tienen conexión con el Creador. Eso para mí es... es la 
descripción de un trabajo bastante pesado. Estoy tratando de visualizar cómo sería eso... ¿Cómo es 
eso?

[01:56:55.27] Karl: ¿Quién lo hubiera pensado? Y por supuesto, lo que estamos haciendo para 
llevarlo a cabo es pedírselo a lo divino. Así que ellos, en realidad, están haciendo la mecánica de 
ello, pero hay que tener la autoridad y la posición para pedir algo así.

[01:57:17.11] Denny: Bueno, la impresión que tuve fue que no iba a suceder, a menos que lo 
pidiéramos.

[01:57:21.16] Karl: Exactamente, exactamente. Y eso es mostrar la verdadera estatura que 
representamos, sin darnos cuenta realmente, y es asombroso y no es poca cosa. Esta mañana estaba 
mirando una transcripción de una entrevista como esta, que hicimos con Adolf Hitler, que en 
realidad era un espíritu entrometido. Era un ángel caído al que se le permitió encarnarse como 
humano, así que podía ser un mal tipo y ayudar a despertar el karma que necesitaba ser reparado. 
Ese era el plan original, y fue subvertido por los intrusos para empeorar y oscurecer las cosas. Pero 
el punto al que quería llegar es que, a lo largo del camino, Hitler comentó sobre estos espíritus 
oscuros, de los que es miembro, y dijo con toda la audacia posible, en blanco y negro, "Este es el 
mayor azote y la mayor amenaza para el universo, estos seres". Si podemos curarles y resolver el 
problema, no será sólo para nosotros, será para todo el Universo.

[01:58:49.19] Denny: Bien. A lo que se aludió en esta sesión.

[01:58:52.01] Karl: Sí.

[01:58:53.03] Denny: En realidad, no fue una alusión, lo dijo explícitamente.

                                ©Copyright 2018 All Rights Reserved GetWisdom.com LLC                                                        21



                                   Viewer Questions for Creator Channeled by Karl Mollison 6Nov2018

[01:58:56.24] Karl: Bueno, no recuerdo todas las cosas que pasaron, pero de todos modos, me hizo 
pensar en eso, ya que hubo una discusión sobre los caídos, los oscuros espíritus angélicos que nos 
plagan, a través de ataduras e intimidaciones, y causando que nos salgamos del camino ...

[01:59:17.25] Denny: Se remonta a esa cosa de la que oímos hablar, bueno, si este esfuerzo humano
no tiene éxito, entonces se planteó como que el universo tendrá que comenzar de nuevo. Estoy 
pensando, bueno, ¿es realmente necesario? Tal vez sólo el sistema solar o el planeta ... y nos 
gustaría una especie de ... "la tercera vez es un encanto" o algo así. Pero no, es un tema mucho más 
grande de lo que percibimos. Y no pretendo entender todo eso, pero siempre me quedé perplejo, 
pero esta idea de que había una especie de reajuste universal como resultado de un posible fracaso 
con el experimento humano divino, si se quiere. Y todavía estoy tratando de reconstruir 
conceptualmente todo eso. Pero esta fue otra... en esta sesión tuvimos una especie de reiteración de 
esa idea de que se extiende mucho más allá de lo que pensamos. Y yo también pensé que eso era 
bueno. Tuvimos la pregunta sobre el Sol y nos quedamos un poco miopes sobre los humanos en la 
Tierra, pero aparentemente es un tema mucho más grande.

[02:00:41.16] Karl: Sí, claramente. Claramente, y de nuevo se hizo para no poner más presión, o 
para presumir, o deslumbrar, o lo que sea... Es para dejarnos claro que somos más de lo que 
pensamos y que todo esto importa más de lo que pensamos. Y parte de la frustración en la vida es 
que somos seres de luz y estamos aquí abajo como un mamífero. ¿Sabes qué? Somos un animal en 
un cuerpo animal, una forma animal y hay un límite para todo, un límite para nuestra inteligencia, y 
la fisicalidad tiene todas las vulnerabilidades. Y luego tenemos los instintos animales que son parte 
de esa composición, porque no somos sólo un ser energético y un ser de nivel divino, ahora somos 
un animal con una necesidad de supervivencia y por lo tanto tenemos algo de esa naturaleza animal,
incluso en nuestra composición. Y así, eso está coloreando las cosas, y ciertamente está limitando 
las cosas tremendamente. Y es difícil mirar más allá de lo que estamos acostumbrados a 
experimentar a ese nivel. Es muy difícil imaginar una existencia mayor.

[02:01:54.20] Denny: Si. Nos pusimos en marcha en serio en la pregunta tres, que fue la más larga 
de todas las preguntas. Teníamos la número seis, reescribimos la del sol. Esa era demasiado larga. 
Eran dos frases, pero era una pregunta muy larga. Pero esta era la siguiente más larga y ahí fue 
donde empezamos con esto, como, "¿Qué importa?" "Si somos almas inmortales viviendo por un 
corto tiempo en estos cuerpos humanos, y luego regresando a la Fuente, potencialmente para 
reencarnar en cualquier otro lugar que elijamos, ¿por qué es tan importante prevalecer en esta lucha 
aquí abajo? Si los malos ETs ganan y los humanos son diezmados o destruidos, ¿no significaría eso 
que nuestras almas ya no tienen opción de venir aquí sino que se irían a otro lugar?" En otras 
palabras, ¿por qué importa?" y eso es más o menos lo que dio inicio a la respuesta más grande.

[02:02:48.14] Karl: Sí. Así que es algo así como, ¿cómo quieres ser y quién quieres ser? ¿Quieres 
ser un niño de escuela, y vivir como un niño de escuela, y tener a alguien que te dice a dónde ir y 
qué hacer, y crea la agenda y te da una serie de opciones, pero estás limitado? O, ¿quieres tener una 
verdadera libertad y una gama mucho más amplia de posibilidades? Esa es la elección. Y aquellos 
de nosotros que hemos bajado y somos parte de esta empresa, queremos ese mayor alcance, esa 
mayor gama de posibilidades y capacidades. Pero tenemos que resolver el problema del bien y el 
mal, y la tentación, porque el poder viene junto con la responsabilidad, y la obligación de seguir 
caminando por un camino divino, a medida que lo implementas. Y eso es lo que pasó con estos 
ángeles que querían el poder, y lo querían para beneficio personal, y querían beneficiarse más 
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"personalmente"... y eso es lo que les oscureció, y no pudieron volver. Comenzaron a bajar y esto 
siguió adelante. Así que si podemos resolver el dilema de lo que sucedió, podemos tener la 
enchilada completa. Podemos tener la grandeza, la grandeza en el alcance, y hacer algo realmente 
maravilloso con ello, y no cometer errores.

[02:04:22.15] Denny: Creo que fue interesante en esa respuesta. Creo que fue en la número tres 
cuando habló de las almas que tal vez ni siquiera querían reencarnarse en alguna otra civilización 
galáctica. Les gustaba la idea del proyecto humano, donde los potenciales eran mucho mayores en 
virtud de esas duras lecciones. Así que sería como unas vacaciones, pero sería como arañar la puerta
para volver al juego, al que se comprometieron originalmente, que creo que muchas de las almas de 
aquí ahora, eran almas que formaban parte de la primera evolución de la humanidad, el primer 
intento que falló, aparentemente. Y ahora estamos en ello de nuevo, y las implicaciones de su 
respuesta fueron que, "si éste falla, esas almas aún estarían interesadas en seguir adelante, aunque se
necesitara toda esa inversión para volver a ser reproducida". Estoy como, "¡Oh Dios mío!" Así que 
sí, eso apunta a que somos mucho más grandes de lo que somos, porque también dijo que estamos 
cansados.

[02:05:35.18] Karl: Bueno, si piensas en esto, que muchos de nosotros existíamos antes de que el 
universo tal y como lo conocemos fuera creado, hemos estado alrededor de un largo, largo, largo, 
largo, largo tiempo. Así que muchos de nosotros ya hemos estado en otros mundos durante mucho, 
mucho tiempo. Hemos estado 13 mil millones de años en este universo, como mejor podemos 
estimar, y las almas preexistentes han estado en algún lugar, tal vez con la Fuente Creadora, pero 
también en otros mundos que llegaron a la existencia, probándolos, experimentándolos, 
aprendiendo de ellos, disfrutando de ellos... pero sin llegar a tener el cumplimiento de lo que es 
posible para el humano divino. Así que ya hemos hecho todo eso. Ya hemos estado allí, lo hemos 
hecho. Así que ahora es el momento de graduarse y expandirse, y ser parte de esa expansión. Y es 
por eso que estamos dispuestos a hacer lo que sea necesario... aunque sea feo y desagradable 
durante bastante tiempo. Sólo hace unos 120.000 años que estamos en este camino como humanos, 
y no es mucho tiempo en términos galácticos, de 13.000 millones de años. Así que la inversión nos 
parece grande, pero no es una inversión tan grande... pero ir más allá de esto ya sería el punto de 
fricción. Por eso es tan crítico que tengamos éxito ahora.

[02:07:11.27] Karl: No quiero pasar por esto otra vez y volver a otro mundo como este, y pasar por 
eras de esclavos explotados por los ETs, y luego atravesar períodos en los que nos lo hacemos el 
uno al otro, y tenemos a Calígula de nuevo, y todas estas cosas... y tenemos otro Hitler, otro 
Genghis Kahn, cualquier variación que pueda ser, ¿sabes? No quiero tener que hacerlo de nuevo.

[02:07:39.22] Denny: Así que aquí estamos.

[02:07:41.16] Karl: Aquí estamos... y depende de ustedes allá afuera, porque nosotros ya estamos 
haciendo nuestra parte. Así que ustedes están retrasando el trabajo.

[02:07:56.21] Denny: De acuerdo. Muy bien. Wow, que gran mensaje de despedida.

[02:08:03.09] Karl: Bueno, ves que esa es la diferencia entre la Fuente Creadora y yo, ya sabes. Lo 
siento. Bueno, la gente dice, "Oh, tiene una especie de auriculares. Sólo está leyendo un guión o 
algo así". Bueno, ¿quién escribe el guión? No podría escribir algo tan elocuente y saber las cosas 
que aún no sé hasta que la información aparece, ni querría estar haciendo eso. Tengo mejores cosas 
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que hacer con mi vida que fingir, ¿sabes? Ciertamente no soy un actor. Puedes ver eso en mi 
comportamiento y mi persona y todo eso. No es mi ambición.

[02:08:38.16] Denny: Si, creo que tal vez en algún momento deberíamos hacer un video de tomas 
falsas.

[02:08:44.15] Karl: Bueno, verás, en cierto sentido, no hay ninguno porque no hay tomas. Hacemos 
esto y lo mostramos. Esto viene a través de su origen, sin filtrar ... sin editar.

[02:08:58.11] Denny: La única razón por la que mencioné eso, es porque tenemos nuestros 
pequeños contratiempos y errores, como cuando empiezo el video, y luego no has terminado tu 
frase o lo que sea. Quiero decir que hay un montón de pequeños contratiempos, que probablemente 
podrían hacerse en una compilación, sólo para mostrar el lado humano del "Show de Karl y Denny" 
aquí ... pero tienes razón, quiero decir, estas cosas se hacen en gran medida, en conjunto, con muy 
pocas ediciones. Cuando entras en trance, recorto una pequeña sección allí, para que no estemos 
todos sentados esperando a que pases por el proceso, sí, pero eso es todo. En cuanto al trabajo de 
edición, para un vídeo de entrevista, es muy fácil porque no hay prácticamente nada. Lo compruebo
por el sonido, y algunos chequeos que hago para comprobarlo. Sí, esto es algo así, y ha sido así 
desde el primer día.

[02:09:59.11] Karl: Animo a la gente a leer las transcripciones de estos videos, porque es una 
experiencia diferente. Me has visto canalizando y viene a través de una especie de extraña forma de 
estacato, con poco efecto, y así sucesivamente, y eso es porque me estoy centrando en 
concentrarme en mi interior, y tratar de no pensar, porque mis pensamientos se interpondrán en el 
camino y quiero que esta información llegue. Así que viene a través de paquetes de pensamiento, en
cierto sentido. Así que son como pequeños grupos de palabras. Así que no es como si estuviera 
dando un discurso diseñado para ser suave y con inflexión, y una intensidad emocional a veces, y 
así sucesivamente. Sólo estoy pensando, y las palabras vienen. Por lo tanto, no es lo mismo que 
cuando usted lo lee y reflexiona sobre el significado mientras lee las palabras, y así sucesivamente, 
y no se distrae por esta entrega extraña y lenta ...

[02:10:54.04] Denny: Debe ser interesante para ti también, porque te gusta leer en lugar de ver 
videos. Así que gran parte de tu exposición al material que canalizas, es en virtud del hecho de que 
su transcripción se hace, y luego vuelves y lo lees. Puede que suba este vídeo y que vaya a "Get 
Wisdom", pero no vas a volver a ver el vídeo. Vas a esperar hasta que la transcripción esté hecha y 
vas a leerla. Así que es como si tu primera exposición al material de la Fuente Creadora fuera el 
documento escrito, no el vídeo.

[02:11:24.19] Karl: Sí, y ahí es cuando tengo todo mi ingenio a mi disposición, y no estoy en un 
estado de baja conciencia de actividad de las ondas cerebrales... en un estado alfa-teta como cuando 
hago mi canalización. Estoy en el modo intelectual beta consciente total. Así que lo entiendo mejor, 
de hecho, cuando vuelvo a leer. Pero cuando hago la canalización por mi cuenta, pre-grabo una lista
de preguntas, no tengo a Denny allí. Tengo mi grabadora, y dejo que reproduzca una pregunta y 
hago una pausa, luego dejo que llegue la respuesta de la Fuente Creadora, y luego grabo eso. Y 
luego haré una transcripción escrita de esa serie de respuestas, junto con las preguntas. Luego tengo 
que ir y poner los saltos de párrafo y la puntuación.

[02:12:22.11] Denny: Bien. Porque tienes un programa de voz a texto que usas inicialmente.
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[02:12:26.14] Karl: Sí. En realidad uso Dragon Speak en un Mac. Y tengo algunos maravillosos 
voluntarios, que me ayudan con algo de ese trabajo de transcripción también, porque es todavía 
oneroso ir y averiguar el significado - si está fluyendo allí, y donde pones un punto, y donde pones 
comas, y donde haces un punto y aparte, y donde pones un cambio de párrafo, y todo eso. Eso es un
juicio. Pero el punto al que llego es que es perfecto. Se presenta sin problemas y sin defectos. Yo no 
puedo escribir de esa manera. No conozco a nadie que pueda, excepto en pequeñas rachas, y 
normalmente es porque está inspirado divinamente, y fluye a través de ellos sin que se interpongan 
en el camino, y así sale de esa manera, muy suave, clara y perfecta. Pero luego se van a ir a 
merodear un rato, porque el flujo se detiene, y luego se paran las cosas por un tiempo. Así que estoy
tratando de demostrar a la gente, que es un privilegio ser parte de la información directa, de esta 
manera. Así que nos hemos esforzado en hacer muchas preguntas de alto nivel, y estas son 
ciertamente merecedoras y dignas - porque todo lo que ayuda a nuestra comprensión, ayuda a la 
causa.

[02:13:47.00] Denny: Si, y estas preguntas en particular vinieron de los espectadores. No eran de 
Karl, no eran mías, eran de los espectadores. Los seleccionamos, y tenemos una voluntaria que en 
realidad ... Tenemos un repositorio que comenzó hace más de un año, donde algunas de esas 
preguntas no se han hecho todavía, pero están ahí. Es como un gran fondo de preguntas y lo que se 
ha filtrado son preguntas sobre temas personales, y preguntas que ya han sido hechas, o que pueden 
no tener lo que creemos que tiene mayor interés para nuestra audiencia de espectadores. Así que 
tenemos una voluntaria que está recopilando todas estas preguntas, y luego escoge las que cree que 
son probablemente las preguntas más atractivas para nosotros, y luego Karl y yo pasamos por una 
pequeña negociación para averiguar cuáles, y cuántas queremos. En este caso, para la última que 
hicimos hoy, escogí seis porque sé lo largas que son, y sé que Karl tarda mucho tiempo en hacerlas 
y escogió dos más para añadirlas. Así que teníamos un total de ocho para este. Este en realidad... 
Hace tiempo que no hacemos un video como este de "Preguntas del espectador para la Fuente 
Creadora", pero creo que este puede ser el octavo o noveno que hacemos... No estoy seguro, pero de
todos modos tenemos 70 o 74, creo que esto hace 75 videos de canalización, que hemos hecho 
desde que comenzamos esta serie. Así que eso es... ya sabes

[02:15:11.09] Karl: Es aterrador sólo de pensarlo, sí.

[02:15:14.02] Denny: Así que eso es más de 50 seres de luz distintos, de la historia de la 
humanidad. Y siempre estamos recibiendo sugerencias, para que otras personas se añadan a la lista. 
Estamos tratando, y ya he hablado de esto antes, estamos tratando de desarrollar una trayectoria 
para crear un... estamos trayendo figuras que pueden dar cuerpo a un conocimiento, que será como 
“la siguiente cosa lógica”, basado en lo que hemos aprendido antes. Y hemos tenido algunos saltos 
por los que pasamos, como en el jardín de infantes y de repente, estamos en el sexto grado. Y el que
me viene a la mente, en ese sentido, es el que hicimos con Ann Robards, porque estábamos... y ese 
fue el séptimo que hicimos. Volví y miré. Esa fue la séptima canalización que hicimos, y habíamos 
estado dando vueltas con J. Allen Hynek, y James Forrestal, y ese tipo de figuras, y luego creo que 
le preguntaste a  la Fuente Creadora en una canalización, sobre esta población de abducidos, y lo 
que les está pasando, y con quién podríamos hablar, y la Fuente Creadora te dio el nombre de Ann 
Robards. Y eso como que abrió las compuertas para un cuerpo de información que yo... Quiero 
decir que tal vez tú eras más consciente de ello que yo. Pero eso realmente abrió las puertas a todo 
el aspecto de lo que le está pasando a la humanidad.
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[02:16:51.22] Karl: Y eso es una ilustración de cómo el conocimiento y el crecimiento ocurren. No 
está repartido por lo divino. Se da en respuesta a una investigación, basada en el conocimiento 
previo y la conciencia... o por lo menos la especulación y una suposición inteligente.

[02:17:16.23] Denny: ¡Sí, sí, sí, sí!

[02:17:17.17] Karl: Ya sabes, entendiendo la posibilidad lo suficientemente bien como para 
enmarcarla en una pregunta, entonces obtendrás alguna información, y hasta eso, estarás 
completamente en la oscuridad sobre su existencia.

[02:17:31.02] Denny: Sí. Uno de los buenos ejemplos que has traído en el pasado, es este aspecto de
algunos canalizadores, que canalizan una fuente divina, pero como no están haciendo la pregunta, 
no se les dice.

[02:17:46.04] Karl: Sí. Es absolutamente lo que pasa, y lo vemos ocasionalmente en nuestros 
sondeos, donde tienes algo que te interesa, lanzas algo en mi camino, lo pregunto, pero en un estado
de ignorancia, y la Fuente Creadora lo responde en el contexto de mi estado de ignorancia, y no en 
el entendimiento más iluminado que tú tienes, porque yo soy el que pregunta directamente. Se hace 
como una lección objetiva.

[02:18:11.25] Denny: Si. Ha sido un gran aprendizaje para mí, porque tengo que tenerlo en cuenta. 
He sido negligente en un par de casos, en los que tuve la oportunidad de evitar ese problema en el 
pase, y no lo aproveché sólo porque lo olvidé y... pero sí, es algo que hay que tener en cuenta 
porque somos los grandes filtros en todo esto, ya sabes. Somos el factor limitante, por así decirlo.

[02:18:36.21] Karl: Bueno, pero la otra cosa sobre toda esta discusión que quiero enfatizar para la 
gente, es que sus preguntas son muy, muy importantes. Y son muy especiales, no sólo porque eres 
parte de la empresa, porque te tomas la molestia de sopesar y dar a conocer tus pensamientos y tus 
opiniones expresadas, y así sucesivamente. Pero esta es una empresa humana que necesita cada 
pizca de ingenio y creatividad que podamos aportar. Sólo podemos hacer lo que sabemos, y si tienes
una visión diferente de las cosas, eso podría ser la clave para abrir un área nueva, una nueva faceta 
de aprendizaje y comprensión, así que adelante. Sopesa si hay algo que estamos ignorando y que 
está en tu mente, podría ser más importante de lo que te imaginas. Así que me encantan este tipo de 
cosas, y a veces pregunto cosas como abogado del diablo, en parte porque sé que si el Creador 
responde de la forma en que pienso, al menos ayudará a la gente con un nivel de comprensión 
similar. Pero a veces me sorprendo. Hay más que saber sobre esto de lo que pensaba. Pensé que 
había terminado con el tópico, ¡pero no!, hay más implicaciones. Así que siempre estoy 
aprendiendo y por eso lo hago, en parte al menos, por mi curiosidad, y por mi ardiente deseo de 
saber y entender las cosas.

[02:20:10.00] Denny: Y creo que una de las cosas que ha sucedido este año es la evidencia de que 
eso es algo que ... no sólo lo estamos diciendo de boquilla, sino que en realidad creó ... dio frutos, 
con los cambios que sucedieron con el Protocolo de Sanación de los Trabajadores de la Luz, debido 
a esa continua investigación y preguntas, y por supuesto, resultó en no menos de seis 
actualizaciones - seis cambios en el Protocolo de Sanación de los Trabajadores de la Luz en un año 
del calendario y ni siquiera hemos terminado-. Todavía nos quedan un par de meses del 2018, pero 
desde Abril (creo), no, Febrero o Abril ha habido seis cambios en el Protocolo de Curación de los 
Trabajadores de la Luz. No hemos llegado a ninguna parte. Es un viaje.
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[02:20:59.03] Karl: Sí, pero lo estamos haciendo bastante bien y lo estamos haciendo lo 
suficientemente bien como para marcar la diferencia, y creo que sólo mejorará. Necesitamos más 
gente involucrada en el trabajo de oración y en el trabajo de curación de una forma elevada, ya 
sabes, de una forma de alto nivel.

[02:21:17.05] Denny: Ok, bueno, este ha sido un buen recordatorio para mí de permanecer en él, de 
hacer una de estas preguntas para la Fuente Creadora, porque son muy productivas. Son un buen 
descanso de lo que hacemos, creo. No sé si te sientes así, pero creo que es refrescante volver con 
preguntas para la Fuente Creadora, en lugar de canalizar a un ser de luz. Esas son buenas también, 
pero estas son realmente buenas.

[02:21:46.28] Karl: Bueno, y creo que es una recompensa para los espectadores que pueden 
participar directamente, y ver el desarrollo de lo que sucede después de que han hecho una 
pregunta. Pueden ver cómo se desarrolla, y también estimular el pensamiento, e inspirar, y 
aprovechar la creatividad y la base de conocimientos que hay ahí fuera. Porque la gente viene de 
todas las diferentes perspectivas y "acciones" y cosas con las que se han topado y se preguntan. No 
paso mucho tiempo investigando el mundo en términos de toda la esotérica y fenomenología, e 
incluso las oscuras acciones de todas las formas en que esto se desarrolla en la sociedad, y el 
ejército y así sucesivamente. Simplemente no tengo tiempo para hacer eso. Estoy más involucrado 
en la comprensión de la curación, y en la orquestación de la curación y la energética del karma, y la 
interacción del reino divino en la curación y todo ese tipo de cosas. Pero hay muchos otros aspectos 
de la vida de los que aún no hemos empezado a hablar, y todo está listo para el molino, porque antes
o después quiero llegar allí. Ya hemos creado algunos manuales reales para vivir, y es una especie 
de compilación de enseñanzas divinas que pueden darte un mapa de ruta sobre cómo vivir bien, y 
vivir de forma divina, y que van a ser añadidos.

[02:23:23.24] Karl: Y vamos a tener una buena colección de información muy importante, que es 
fresca. Es nueva para el planeta, parte de ella, y nunca ha sido presentada de la forma en que lo hace
ahora la Fuente Creadora. Así que estamos cortando a través de la niebla, y de la pantalla de 
desviación que casi siempre ha estado en su lugar, para limitar lo que viene a través. Ha sido más 
bien un refrito de, sé bueno, hazlo, vive bien, ve y sé bueno... este tipo de nivel de espiritualidad 
sensible, que está bien hasta el punto de que tienes un problema realmente nudoso en tu cara, y tal 
vez duele, y sólo pensar bien y querer que sucedan cosas buenas, y visualizar y así sucesivamente... 
no va a solucionarlo. No vas a traer de vuelta a alguien del lecho de muerte o de las profundidades 
de la locura, sólo visualizando y meditando y queriendo enviarle energía, y así sucesivamente. 
Como humano no tienes el "oomph" en este momento. Pero el reino divino lo tiene... Así que de 
todos modos, esto es un apoyo sin complejos a nuestro trabajo, y el conocimiento que estamos 
aportando, pero es realmente para recompensarles a ustedes, viendo que son parte de esto, y que son
una gran parte de la razón por la que lo estamos haciendo. No es sólo para ayudarnos. Estamos 
tratando de ayudar a todos, y cuantos más participen y lo apoyen, más rápido sucederá.

[02:25:07.09] Denny: Sí. Sí, bueno, muchas gracias, Karl por esto, y gracias al Creador por 
responder a todas las preguntas, y quiero invitar a todos a unirse a nosotros de nuevo. Estamos 
haciendo los videos de la serie de canalización uno por semana y están disponibles en Get-
Wisdom.com. Gracias a todos, adiós.
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